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LE BF PROVOQUERA
UNE AGEX POUR PRENDRE
UNE DÉCISION FINALE  

LA JSK ET LE MCA 
DISENT NON ! 
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QU’ON DÉSIGNE 
LE CHAMPION !»

ALMAS 
«LA REPRISE 
OU LA SAISON
BLANCHE !»

MEDJOUDJ
«ON EST POUR UN
MINI CHAMPIONNAT
À 5 CLUBS»

ARAB  
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À NOUS»

KORICHI «UN
CHAMPIONNAT 

À BLANC EST 
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FINALEMENT, ILS 
N’ONT RIEN PERÇU 
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LAZIZI 
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DES RUMEURS»

ON INSISTE SUR
BELHOCINI ET
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«PRÊT À 
RESTER 
SI…»
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«JE RÊVE 
DE JOUER 
AUX CÔTÉS 
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LE STADE DE
ROUIBA BIENTÔT
HOMOLOGUÉ 

Le stade OPOW de
Rouiba sera bientôt homolo-
gué par la Confédération
africaine de football pour
pouvoir abriter les rencon-
tres africaines, après que la
société chargée des travaux
ait levé presque toutes les ré-
serves émises par la com-
mission d’homologation des
stades de la CAF. A travers
sa page Facebook, la wilaya
d’Alger a annoncé l’informa-
tion via un communiqué de
presse : «Le wali délégué de
Rouiba, Ahmed Boudouh, a
inspecté dimanche le com-
plexe sportif de Rouiba dont
les travaux de réaménage-
ment et d’éclairage extérieur
ont été achevés, en attendant
la levée des réserves formu-
lées par la CAF, dont se
charge l’EVSM pour l’habili-
ter à accueillir les différentes
compétitions continentales.
Le wali délégué a demandé
au président de l’APC de se
concerter avec les membres
de l’APC sur la réalisation
d’un établissement public
communal chargé de la ges-
tion de cette structure, en ap-
plication des orientations du
wali d’Alger.»
Les stades de 
Baraki et de Douéra 
réceptionnés 
en 2021

Toujours en ce qui
concerne les infrastructures
sportives, le wali d’Alger,
Youcef Cherfa, a effectué
hier une visite d’inspection
pour faire le constat sur cer-
tains projets. Le wali d’Alger
a évoqué la question de cer-
taines infrastructures spor-
tives comme les stades de
Baraki et Douéra. Dans ce
sens, le premier responsable
de la wilaya avait déclaré :
«Les travaux des stades de
Baraki et Douéra connaissent
quelques retards, mais qu’on
tente de rattraper. Les choses
vont évoluer et on est vrai-
ment optimiste de rattraper
ce retard. On est optimiste
pour pouvoir réceptionner les
deux stades en question vers
la fin du premier trimestre
2021, afin qu’ils soient utili-
sés. Ils seront d’une grande
utilité pour plusieurs clubs de
la capitale.» 

H. R. 

Le BF se réunira aujourd’hui… et compte provoquer une AGEx

LE GRAND JOUR 

Alors qu’il était prévu qu’ils reprennent le chemin
des entraînements vendredi dernier avec leurs
clubs, Youcef Belaïli et Djamel Benlamri sont

toujours en Algérie et n’ont pas pu rejoindre l’Arabie
Saoudite. Les deux champions d’Afrique sont toujours
bloqués en Algérie, à cause de la pandémie du Coro-
navirus. Ils n’ont pas trouvé un moyen pour pouvoir re-
joindre l’Arabie Saoudite à cause de la fermeture des
aéroports en Algérie.       

Les dirigeants d’Al Shabab s’inquiètent
Les dirigeants d’Al Shabab, par contre, s’inquiètent

fortement sur le retard de la reprise de Djamel Ben-
lamri. Le défenseur algérien est en retard pour repren-
dre les entraînements. Selon la presse saoudienne, les
dirigeants d’Al Shabab sont en train d’étudier la possi-

bilité d’affréter un jet privé afin de pouvoir transporter
Benlamri vers l’Arabie Saoudite puisque le champion-
nat local reprendra prochainement. 

Belaili face à une situation délicate
Pour ce qui concerne Youcef Belaili, il faut savoir que

la situation du joueur est très compliquée. A en croire
la presse saoudienne, la direction d’Al Ahly vient de
verser à Belaili tous ses arriérés. Une façon aux diri-
geants d’Al Ahly d’obliger Belaili à reprendre le chemin
des entrainements. La même source a ajouté que le but
des dirigeants d’Al Ahly est d’éviter de voir Belaili aller
se plaindre au niveau de la FIFA et obtenir gain cause,
lui qui souhaite quitter le club saoudien pour rejoindre
l’Europe. 

H. R.

BELAÏLI ET BENLAMRI TOUJOURS BLOQUÉS EN ALGÉRIE

L’avenir des compétitions foot-
ballistiques en Algérie sera évo-
qué aujourd’hui au cours de la

réunion extraordinaire du Bureau fé-
déral. La FAF avait annoncé, il y a plus
d’une semaine, la tenue de cette réu-
nion via un communiqué de presse :
“Le Bureau fédéral (BF) de la Fédéra-
tion algérienne de football (FAF) tien-
dra une réunion le mercredi 15 juillet
2020 (10h00) au niveau siège de l’ins-
tance fédérale (salle du rez-de-chaus-
sée). L’objet de cette réunion est
d’évoquer l’avenir des compétitions na-
tionales.» Mais selon nos informa-
tions, le Bureau fédéral ne compte pas
prendre une décision finale à l’issue de
cette réunion. Selon la même source,
le BF devrait convoquer une AG ex-
traordinaire pour soumettre des pro-
positions à l’AG, afin de prendre une
décision finale, par rapport à la pres-
sion terrible exercée par le CRB qui
veut être couronné même si la saison
n’est pas terminée, et le refus des clubs
comme le MCA, la JSK et l’ESS, qui
sont juste derrière le Chabab. Une
pression terrible qui met la FAF et la
LFP dans l’embarras. En sa qualité
d’organe exécutif, le BF a toutes les
prérogatives pour prendre une déci-
sion, mais on ne veut pas prendre de
décision !  

Zetchi contre l’idée
d’octroyer le titre au CRB

Le président de la Fédération algé-
rienne de football, Kheireddine Zetchi,
s’oppose lui aussi à l’idée d’octroyer le
titre au CRB, au moment où le direc-
teur sportif du Chabab, Toufik Korichi,
le réclame. Le président de la FAF avait

déclaré sur les ondes de la radio natio-
nale : «Dans le cas où l’option d’arrêter le
championnat à la dernière journée sera
prise, je ne considère pas qu’on doit dé-
clarer un champion, parce que le cham-
pionnat ne s’est pas terminé. Un
champion est celui qui va au terme de la
compétition, jusqu’à la 30e journée. Par
contre, on va devoir désigner des repré-
sentants pour les compétitions africaines,
et c’est à ce moment-là qu’il faudra tenir
compte du classement avant l’arrêt de la
compétition.» C’est aussi le cas pour les
membres du Bureau fédéral qui s’oppo-
sent catégoriquement à l’idée d’accor-
der le titre au CRB. 

Le Ghana, le Gabon, le 
Sénégal et le Bénin ont
annulé leurs championnats…
sans décerner le titre

L’idée de Kheireddine Zetchi est de
ne pas accorder le titre au CRB,
puisqu’il en reste huit journées encore,
alors que le CRB et le MCA compte
encore un match en retard. L’idée de
Zetchi a été appliquée dans plusieurs
pays en Afrique, car elle est proche de
la logique. Au Ghana par exemple, la
fédération a pris une décision simi-
laire : «La GFA a consulté le gouverne-
ment, la CAF et la FIFA sur la voie à
suivre, après quoi le Conseil exécutif a
finalement pris la décision d'annuler la
saison en prenant en compte tous les
facteurs clés. Asante Kotoko SC et Ash-
Gold SC représenteront respectivement
le Ghana en Ligue des Champions de
la CAF Total et la Coupe de la Confé-
dération de la CAF Total la saison pro-
chaine.» Pareil au Bénin dont la
fédération avait pris la même décision

: «Le Comité exécutif a décidé de met-
tre définitivement fin aux différents
championnats de la saison 2019-2020
entre temps suspendus. La conséquence
immédiate de cette décision est l'annu-
lation de la saison 2019-2020, ce qui
induit qu'aucune équipe ne monte et
qu'aucune ne descend. Sont donc éligi-
bles pour la saison 2020-2021, les
mêmes clubs des Ligues 1, 2 et 3 de la
saison 2019-2020.» Au Sénégal aussi,
le championnat a été annulé sans oc-
troi du titre, indique le communiqué
de la fédération : «Le comité exécutif
de la Fédération sénégalaise de football
a décidé de mettre un terme définitif
aux différentes compétitions de la sai-
son 2019-2020 suspendues à mi-par-
cours, à cause de la pandémie du
Covid, de ne pas décerner de titres et de
geler les promotions et relégations à
tous les échelons pour ladite saison,
compte tenu du ratio insuffisant de
matchs disputés.» Idem pour le Gabon
qui a décidé de ne pas accorder le titre
à aucun club. D’autres pays sous-dé-
veloppés en Afrique ont pris la même
décision, celle d’annuler la saison
sportive, sans octroyer le titre, ni ac-
cession, ni relégation, au moment où
en Algérie, on peine à prendre une dé-
cision finale. 

Aux Pays-Bas, la saison a été
annulée mais Ajax n’a pas été
déclaré champion 

La Fédération néerlandaise de foot-
ball (KNVB) a officialisé ce vendredi
l'arrêt définitif du championnat, en rai-
son de l'épidémie de Coronavirus. Une
décision qui fait suite à l’interdiction du
Premier ministre, Mark Rutte, de re-

prendre le football professionnel, avant
septembre, comme le rappelle Maxi-
foot. Conséquences : Ajax Amsterdam,
qui occupait la place de leader avant la
coupure, ne sera pas sacré champion.
Le club de la capitale est toutefois di-
rectement qualifié pour la prochaine
Ligue des Champions, tandis que l'AZ
Alkmaar, 2e, disputera les barrages de
la C1. La KNVB a précisé qu'il n'y aura
ni relégation ni promotion. Un exem-
ple que doit prendre en considération
les responsables du CRB qui ne cessent
de chanter sur tous les toits que le club
de Laquiba mérite le sacre. 

Le titre n’est pas un couffin
de Ramadhan 

En outre, le titre de champion se
gagne sur le terrain, comme l’a déclaré
le président de la FAF, Kheireddine
Zetchi. Il se gagne à la 30e journée et
non pas après 22 journées seulement.
Le titre se gagne, on ne l’offre pas. Or, à
travers la réaction des Belouizdadis, on
a l’impression que le titre de champion
est devenu un couffin de Ramadhan où
on attend à ce qu’il soit octroyé. Ce qui
n’est pas logique, lorsqu’on sait que
l’écart de points entre le leader, le CRB,
et les deux poursuivants le MCA et
l’ESS n’est que de trois points. Ce qui
est injuste d’accorder le titre au Chabab
de Belouizdad. On attendra ainsi une
décision du BF aujourd’hui, celle de
provoquer une AGEx pour prendre
une décision finale, à moins que les
données changent à la dernière minute.
Wait and see. 

Hamza R. 

!
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L e Bureau fédéral de la Fédé-
ration algérienne de football
se réunira aujourd’hui à 10

heures au siège de cette instance
sportive pour étudier plusieurs dos-
siers. La question qui retiendra
toute l’attention c’est bien évidem-
ment celle liée à la reprise du cham-
pionnat. Le Bureau fédéral, lors de
ses dernières réunions, a toujours
soutenu la possibilité de reprendre
après le déconfinement et l’arrêt de
la pandémie. Ce n’est pas évident
bien sûr lorsqu’on sait que le nom-
bre de contaminés au Covid-19 est
en hausse depuis quelques semaines
et les membres de la commission
scientifique sont septiques. Même le
ministre de la Jeunesse et des Sports,
Sid Ali Khaldi, avait, il y a quelques
jours, annoncé par le biais d’un
communiqué ne pas autoriser la re-
prise des entraînements sauf pour
les athlètes qualifiés aux jeux Olym-
piques 2021. La reprise de la com-
pétition pour le moment n’est pas
possible indique le communiqué du
MJS. Ainsi, le Bureau fédéral exa-
minera cette situation profondé-
ment avec comme base de données
un rapport exhaustif de la commis-
sion médicale nationale. Les regards

de tous les amoureux de la balle
ronde seront donc braqués vers
cette réunion à l’issue de laquelle on
saura si réellement le BF reste sur sa
position d’aller au bout de l’exercice
ou sera contraint d’annoncer l’arrêt
définitif. A la JSK, on reste attentif
aux décisions qui seront prises lors
de cette réunion. Les Kabyles ne lâ-
chent pas leur position de reprendre
après la pandémie, le club étant tou-
jours concerné par l’objectif du titre.

Mellal refuse qu’on désigne
un champion

Sur le plan sanitaire, tout le
monde s’accorde à dire qu’il ne peut
y avoir de reprise de la compétition
actuellement. Même avec le proto-
cole sanitaire aucun club n’a les
moyens de le mettre en place. Mal-
gré les assurances de la FAF qui an-
nonce dégager un million de
dollars, nos stades, dans leur plu-
part, datent de l’époque coloniale et
ne disposent d’aucune condition
pour faire respecter les mesures sa-
nitaires requises. De l’avis d’un spé-
cialiste au CHU de Tizi, la
compétition ne pourra reprendre
d’ici à novembre prochain voire
plus. Le Bureau fédéral ne tran-

chera pas aujourd’hui certainement
puisqu’on croit savoir qu’une AGEX
sera provoquée juste après pour
trancher. Le président Cherif Mel-
lal est loin de faire passer la compé-

tition avant la santé publique mais
persiste que si on doit arrêter le
championnat il n’y aura pas de
champion désigné sur la base du
classement actuel. C'est-à-dire, si la

FAF décide de ne pas reprendre
l’exercice, Mellal estime que le CRB
ne mérite pas d’être annoncé
comme nouveau champion.

Une réunion de la direction
ce week-end

Même si la crise financière que
vit la JSK n’est pas un facteur favo-
risant la reprise dans l’immédiat
lorsqu’on sait que les joueurs atten-
dent leur dû depuis plusieurs mois,
comme c’est le cas dans tous les au-
tres clubs, les dirigeants sont atta-
chés à leur position de finir
l’exercice. Ils jugent que la situation
se débloquera sous peu et le club a
toujours ses chances de finir sur le
toit de la Ligue 1 d’ici la 30e journée.
Les dirigeants ont tenu plusieurs
réunion de concertation durant
cette période difficile et se prépa-
rent à toutes les éventualités, nous
dit-on. Selon une voix autorisée,
une réunion est prévu demain ou ce
week-end pour évaluer la situation
et prendre les mesures en fonction
de ce qui ressortira comme déci-
sions de la réunion d’aujourd’hui du
BF. A suivre

L. A.

RÉUNION DU BF, AUJOURD’HUI…

LES KABYLES CAMPENT
SUR LEUR POSITION !

MELLAL «IL N’Y AURA PAS DE CHAMPION 
DÉSIGNÉ, LE TITRE SE JOUE JUSQU’AU BOUT»

Le président de la JSK Cherif
Mellal contacté, par nos soins, hier,
la veille de la réunion du Bureau fé-
déral pour connaître sa position
quant à ce dossier qui tient tout le
monde en haleine notamment l’ave-
nir de la compétition, ne change pas
sa position et a déclaré : «Il me sem-
ble avoir bien clarifié ma position
qui est celle de la direction du club.
C’est simple, nous avons, depuis le
début de la pandémie, défendu l’op-
tion de reprendre la compétition
après l’amélioration des conditions
sanitaires dans notre pays. Il est clair
qu’à l’heure actuelle, ce n’est pas pos-
sible de rejouer les matchs voire
même organiser des entraînements
mais d’ici quelque temps, les choses
vont s’améliorer», dit-il avant de se
prononcer sur la probabilité de dé-
signer le champion sur la base du
classement actuel : «Il est hors de
question d’attribuer le titre à un club
donné alors qu’on a encore huit
matchs à jouer et que plusieurs for-
mations sont concernées par le titre.»

«La reprise doit se faire
sinon on décrète la saison
blanche»

Sur le même dossier, le président
Mellal défend l’option de reprendre
la compétition mais si les condi-
tions sanitaires ne seront pas favo-
rables, il explique qu’il n’est pas
contre l’arrêt définitif de la compé-
tition à condition de décréter une
année blanche : «Nous avons tou-

jours dit que rien ne passera avant la
santé et la vie des personnes. Tant
que la situation sanitaire du pays
n’est pas améliorée, personne ne de-
mandera la reprise, celle-ci aura lieu
que lorsque l’environnement sani-
taire est favorable. Dans le cas
contraire, les dirigeants qui gèrent
notre football doivent décréter une
saison blanche, sans champion et
sans relégué… »

«Il faut d’abord rendre
publics tous les verdicts
avant de désigner
les clubs qui
joueront les
Coupes
d’Afrique»

En cas d’arrêt dé-
finitif de la com-
pétition, les
instances spor-
tives nationales
devront dési-
gner les clubs
qui représente-
ront l’Algérie
dans les diffé-
rentes manifesta-
tions sportives
continentales. Sur ce
point, Mellal a rappelé la
position de la direction
: «Nous refusons que la
désignation des clubs
qui représenteront l’Al-
gérie en Afrique se
fasse sur la base du

classement actuel.
Nous exigeons

que toutes les
affaires pen-
dantes au ni-
veau de la
commission
de discipline

soient traitées
et des mesures

doivent être
p r i s e s .

No u s

exigeons la prise de sanctions et ce
n’est qu’après avoir assaini la situa-
tion qu’on pourra communiquer à la
CAF les clubs qui représenteront l’Al-
gérie, c’est comme ça que les choses
doivent se faire et non pas autre-
ment.»

«Le MJS doit intervenir pour
le paiement des joueurs»

Un autre problème se pose avec
acuité pour tous les clubs dont la
plupart ont déjà ouvert le dossier lié
aux salaires des joueurs. De nom-

breux présidents de club ont
entamé les négociations
avec les joueurs pour bais-
ser de moitié les salaires
pour cause d’arrêt de cham-
pionnat suite au Covid-19.
La situation ne diffère pas à
la JSK qui vit des difficultés
financières et sur ce point,
Mellal lance un autre appel
aux pouvoirs publics : «Le
ministère de la Jeunesse et
des Sports doit intervenir
pour aider les clubs. Le paie-

ment des joueurs durant cette
pandémie n’est pas une opéra-

tion qu’on pourra réaliser avec
la crise financière. Les clubs doi-
vent être soutenus et assistés fi-
nancièrement.»

«Les amateurs ne
décideront pas à la
place des sociétés»

S’agissant de la position

des autres clubs relevant des autres
ligues, Mellal affirme : «L’intérêt gé-
néral prime sur tout et je tiens à ex-
primer toute ma solidarité avec
l’ensemble des clubs du pays. Néan-
moins, il faut faire la part des choses
notamment dans la prise de cer-
taines décisions importantes pour
notre football. J’ai toujours dit que
toute la politique doit changer à par-
tir de la base jusqu’au sommet. Les
amateurs ne peuvent décider à la
place des clubs professionnels qui
sont d’abord des sociétés qui ont
d’importantes charges à honorer.»

«Seule une amnistie fiscale
sauvera les clubs de leur
disparition»

Pour finir, Mellal a évoqué les
dettes qui font que les clubs de foot-
ball sont pour la plupart en faillite
et menacés de disparition : «Les
clubs croulent dans des dettes et seule
une amnéstie fiscale sauvera ces for-
mations dont la plus grande majo-
rité est menacée de disparaitre»,
a-t-il dit. Mellal, en marge du der-
nier point de presse animé au siège
du club, a communiqué un chiffre
astronomique, à savoir 110 mil-
liards de dettes et pas que. Il a
trouvé un trou de 3,3 milliards sans
aucune traçabilité et raison pour la-
quelle il a demandé une expertise
financière (audit) pour assainir la
situation et déterminer les respon-
sabilités. 

L. A.
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ALMAS : « ON REFUSE QU’ON 
DÉCERNE LE TITRE À UN CLUB »  

Face à une actualité du club
très mouvementée avec des
fans en ébullition, le président

du Mouloudia, Nacer Almas, a ac-
cepté de recevoir El Heddaf TV
pour évoquer plusieurs sujets épi-
neux qui taraudent l’esprit des
Chnaoua et des observateurs. Le
premier point concerne l’issue du
championnat et cette réunion du BF
qui sera déterminante. Il dira d’em-
blée : « Je remercie El Heddaf TV qui
m’offre l’opportunité de défendre la
position du Mouloudia. Nous
sommes actuellement dans une si-
tuation sanitaire très délicate. Le
Mouloudia veut privilégier la santé
publique car il y a chaque jour des
morts, Allah yarhamhoum. Nous
avons fait part de notre position lors
de la réunion avec le président de la
LFP, M. Medouar. Nous sommes
pour l’arrêt du championnat afin de
préparer la saison prochaine. Par
contre, on refuse catégoriquement
qu’on détermine le champion. Il reste
huit journées et le Mouloudia a en-
core neuf matches au compteur.
Alors il serait inconcevable de don-
ner le titre à une équipe au détri-
ment d’une autre. »   

« Si on donne le titre à un
club, on se battra pour
défendre les intérêts du
Mouloudia »

Au nom du Mouloudia, Almas
serait prédisposé à agir par la voie
légale pour rejeter la décision d’of-
frir le titre au Chabab de Belouiz-
dad : « Maintenant, si n’était dans
une situation sanitaire critique, on
aurait agi pour défendre clairement
les intérêts du Mouloudia en récla-
mant la poursuite du championnat.
Nous avons encore neuf rencontres et
donc la possibilité de terminer sur la
plus haute marche du podium. On
attend la décision du BF qui va se
réunir demain. On fait confiance à
nos institutions et à nos instances.
Maintenant, si on donne le titre à un
club au détriment d’un autre, on
s’élèvera par les différentes voies lé-
gales pour défendre les intérêts du
Mouloudia. »    

« Le seul point qui fait débat
concerne l’attribution du
titre »  

La désignation des clubs qui par-
ticiperont aux joutes africaines
semble logique et toute indiquée
selon le boss mouloudéen qui dira à
ce sujet : « Ecoutez, tout est clair
concernant les clubs qui doivent
jouer les joutes africaines. Il y a
qu’un seul point qui fait débat. Cela

concerne l’attribution du titre qui ne
doit pas se faire. Il faut opter pour
une saison blanche. La Fédération
doit trancher en prenant une déci-
sion qui réjouit tout le monde. Le fait
de prendre la décision de poursuivre
la compétition impactera directe-
ment le prochain exercice. » 

« Ni le MCA ni aucun autre
club ne dispose de moyens
pour respecter le protocole
sanitaire » 

L’application du protocole sani-
taire s’apparente à une mission im-
possible pour le président du CA :
« Il faut se rendre à l’évidence qu’il
est impossible actuellement de met-
tre en place le protocole sanitaire
exigé par nos instances. Il ne faut pas
se leurrer, tous les clubs souffrent
d’un manque de moyens. On ne peut
pas prendre en charge les joueurs
avant et après chaque match à tra-
vers des tests. Les déplacements avec
trois bus et la réservation des hôtels
car chaque joueur a droit à une seule
chambre. Résultat des courses, ni le
Mouloudia ni les autres clubs de
l’élite ne dispose de moyens pour ap-
pliquer à la lettre le protocole qui
doit être en vigueur. »  

« On ne cherche à exercer
aucune pression sur nos
instances »    

À la question si le Mouloudia re-
doutait le jeu des coulisses pour for-
cer la main à la FAF à quelques
heures de la réunion décisive du BF,
l’homme fort du Mouloudia ré-
torque : « On refuse de rentrer dans

cette polémique. Le Mouloudia ne
cherche à exercer aucune pression
sur nos instances de football. Le
Mouloudia défend ses intérêts par
des voies légales et pas autrement. »    

« Malgré le Covid-19, on
prépare le centenaire afin
qu’il soit grandiose » 

Pour le boss mouloudéen, les
préparatifs du centenaire ne sont
nullement menacés par la crise sa-
nitaire : « Certes, la crise sanitaire
retarde les travaux du centenaire.
Mais l’administration travaille tou-
jours pour préparer comme il se doit
cette date historique. Il faut savoir
qu’il n’y aura pas qu’un match gala
le 7 août 2O21. Il y aura des festivi-
tés jusqu’à la date fatidique. On fait
tout pour cette célébration soit gran-
diose à la dimension du Mouloudia
et son standing. » 

« On attend la feuille de
versement pour payer le
Domaine »  

Encore une fois, le centre de for-
mation de Zéralda revient dans les
discussions. Un sujet qui semble
tenir très à cœur notre interlocu-
teur : « Pour bâtir quelque chose de
solide, il faut un socle. Et le centre de
formation constitue les fondations de
cette bâtisse. Nous avons le terrain
de Zéralda sur décision de l’Etat al-
gérien comme c’est le cas pour tous
les clubs de l’élite. Nous avons remis
tous les documents et il ne reste que
l’ordre de versement pour payer le
montant du terrain au Domaine. On
demande à rencontrer le wali pour

connaitre les raisons de cette lenteur
dans la procédure. »

« On espère que l’Etat offrira
le stade de Baraki ou Douera
au MCA pour son centenaire
» 

Eternel SDF, le Mouloudia doit
disposer d’une enceinte pour son
centenaire comme l’espère le prési-
dent des Vert et Rouge : « Bien évi-
demment que nous avons une
convention avec le stade du 5-Juillet
qui est pour une durée de dix ans.
Mais cela n’empêche pas le Moulou-
dia de s’activer afin d’obtenir un
stade pour le centenaire du club. On
espère que l’Etat offrira le stade de
Baraki ou Douera au Mouloudia
pour son centenaire alors que le club
est toujours SDF. Tous les clubs de la
capitale disposent d’infrastructures à
des degrés différents, sauf le MCA
qui n’a pas un lieu d’entraînement.
Un grand club comme le Mouloudia
doit avoir un stade à la hauteur de
son standing et sa dimension. »       

« Après le 15 juillet, on
prendra les décisions
concernant le recrutement et
les libérés » 

« Il y a des réunions à raison de
deux à trois fois par semaine avec
Neghiz. Mais tout est lié à la déci-
sion de demain concernant l’avenir
du championnat. Après le 15 juillet,
on prendra les décisions concer-
nant le recrutement et les libérés.
On entamera aussi les négociations
avec les éléments qui sont en fin de
contrat. » 

« On a signé des contrats à
nos pépites pour se protéger
du pillage » 

Almas met en évidence l’impor-
tance de protéger les jeunes talents
qui représentent l’avenir du club : «
Nous avons pris la décision de signer
des contrats à nos jeunes pépites
pour se protéger du pillage et de
l’exode de nos meilleurs éléments.
L’avenir du club réside dans la for-
mation. Les U-21 doivent devenir le
réservoir de l’équipe senior. À moyen
terme, le Mouloudia doit se reposer
essentiellement sur les joueurs du
cru. Cela a pour effet de motiver les
très jeunes qui veulent décrocher des
contrats professionnels. »   

« Plusieurs CV sont 
à l’étude et on désignera
prochainement un nouveau
DTS »  

Le sujet qui fait polémique
touche directement le poste de DTS
au centre de toutes les convoitises.
Almas affirme qu’il y aura prochai-
nement la désignation d’un succes-
seur à Mekhazni : « Après l’éviction
de Mekhazni, j’avais déclaré que la
désignation d’un DTS n’était une
priorité pour le club. Maintenant, on
possède plusieurs CV qui sont à
l’étude. Il est certain qu’on désignera
prochainement un nouveau DTS. »  

« On n’a aucun désir de
résilier le contrat avec Puma
à condition… »

Le premier responsable du vieux
club algérois reconnait qu’il existe
un différend avec la firme Puma
concernant certaines clauses du
contrat qui n’ont été respectées : «
C’est vrai qu’on avait un problème
avec l’équipementier Puma. C’est
pour cela qu’on a convoqué les res-
ponsables de la boite pour discuter
sur certains points importants. Nous
avons demandé à notre partenaire
de respecter les clauses du contrat.
Nous n’avons aucun désir de mettre
fin à notre association car Puma est
une marqué connue mondialement.
Seulement, il faut que Puma respect
toutes les clauses du contrat. »   

« Le fait de se retrouver
avec d’autres clubs à Aïn
Benian ne pose aucun
problème » 

La dernière question revient sur
cette cohabitation future avec
l’USMA et le CRB au centre d’Aïn
Benian. Pour l’homme fort du Mou-
loudia, cette situation ne prête nulle-
ment à l’inquiétude. « Le centre d’Aïn
Benian est entreprise qui doit générer
des bénéfices. Logique qu’il y ait d’au-
tres clubs qui utilisent les infrastruc-
tures. Le fait que le Mouloudia se
retrouve avec d’autres équipes ne pose
aucun souci. Nous avons un contrat
avec un planning réglé comme du pa-
pier à musique. Alors, je ne vois pas
où est le problème. Chaque équipe a
les créneaux qui lui sont réservés », a
conclu Almas qui évoquera l’impor-
tance de respecter la distanciation
sociale pour éviter la propagation du
coronavirus qui atteint un pic alar-
mant dans notre pays.    

Entretien réalisé par M.B. 
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C ’ est dans un état très coléreux
qu’une cinquantaine de
Chnaoua se sont rendus au

siège du club à Al Achour pour exprimer
leur mécontentement. Les contestataires
réclament avec force un changement au ni-
veau de la direction qui reste inactive du-
rant ce mercato d’été. Faisant le parallèle
avec le CRB et l’USMA qui se renforcent
actuellement alors que le Mouloudia n’a
pas encore enregistré la moindre nouvelle
recrue. À cela s’ajoutent les conflits en in-
terne qui nuisent sensiblement à la stabi-
lité de l’équipe. Face à cette situation assez
tendue qui est légion au Mouloudia, le pré-

sident Almas a fait appel aux forces de l’or-
dre pour rétablir le calme. Après de
longues minutes, la police a pu disperser
les manifestants qui ont quitté les lieux avec
l’idée de revenir à la charge très bientôt.     

Ils réclament du changement et
mettent en garde contre
l’attribution du titre au Chabab

Réclamant du changement à tous les ni-
veaux, les contestataires ont mis en garde
la direction contre l’attribution du titre au
Chabab de Belouizdad. Alors que les
abords du siège du club étaient en ébulli-
tion, il aura fallu l’intervention des forces

de police pour mettre fin à ce mouvement
de foule qui n’est pas du tout indiqué en
cette période de crise sanitaire.   

Les protestataires promettent
prochainement une manifestation

Les protestataires ont promis de revenir à
la charge à travers une autre manifestation
plus conséquente et plus importante. Un
mouvement de contestation contre la ges-
tion de la Sonatrach qui doit prendre forme
le 7 août prochain. De quoi exercer une
pression supplémentaire sur les membres
du CA qui vivent sous un stress permanent.    

 T. Che 

T ous les Mouloudéens, d’une seule
voix, refusent de poursuivre la
compétition en cette période de

crise sanitaire. Militant pour une saison
blanche, les pensionnaires d’Al Achour re-
fusent catégoriquement l’attribution du
titre au Chabab de Belouizdad. Comptabi-
lisant un match en moins, le Mouloudia a
tout pour remporter le championnat avec
un calendrier favorable. Aussi, il serait in-
juste de désigner un championnat qui
compte une avance que de trois points sur
les poursuivants immédiats qui sont le
Mouloudia et l’Entente de Sétif. Le prési-
dent, Almas, affirme même qu’il serait pré-
disposé à recourir à toutes les voies légales
pour réclamer justice dans le cas où la FAF
prenait la décision de figer le classement
actuel avec la consécration du Belouizdad.
La CAF exige la liste des participants aux
joutes africaines avant le 31 août 

Concerné par la participation aux joutes
africaines, le Mouloudia suivra avec un
grand intérêt les décisions qui seront prises
aujourd’hui par le BF. On sait que la CAF a
envoyé une correspondance à toutes les fé-

dérations pour leur demander de désigner
les noms des participants aux compétitions
continentales avant le 31 août. Une déci-
sion qui réduit considérablement le champ
d’action de la FAF et met le Mouloudia
sous pressions car on redoute le pire du
côté algérois.  
Le Doyen veut disputer la C1
pour le centenaire  

Que ce soit Nabil Neghiz, Nacer
Almas ou les autres responsables
du club, tout le monde aspire à
prendre part à la Ligue des
champions la saison pro-
chaine. Une participation à la
compétition la plus presti-
gieuse du continent serait le
meilleur moyen de naviguer
sereinement pendant le cente-
naire du club. C’est en tout cas
le vœu le plus cher de Nabil Ne-
ghiz qui voudrait bien marquer
les esprits avec cette participation
à la C1. Le fait de se retrouver relé-
gué en troisième position avec une par-
ticipation à la clé en Coupe de la CAF

serait perçu comme une catastrophe par le
Mouloudia. C’est aussi pour cela que les
Mouloudéens vont retenir aujourd’hui leur
souffle avec l’espoir de se retrouver quali-
fiés à la Ligue des champions. 

T. Che 

ALMAS FAIT APPEL AUX FORCES
DE L’ORDRE POUR DISPERSER DES

CHNAOUA TRÈS EN COLÈRE 

Au lendemain de l’an-
nonce faite par Tarek La-
zizi de quitter la cellule de
recrutement, cela a eu
pour effet de faire réagir
les autres membres de la
cellule. A travers une réu-
nion que le président du
CA, Nacer Almas, a tenue
avec Bouiche, Braham
Chaouch et les autres
membres de la commis-
sion, la démission de La-
zizi a été refusée.
D’ailleurs, les membres de
la cellule ont demandé à
Almas de faire la néces-
saire afin de convaincre
Lazizi de revenir sur sa
décision. La commission
reprendra le travail pro-
chainement en présence
de l’ancienne gloire mou-
loudéenne.
Lazizi : «Je
demande aux
joueurs de
patienter quelques
jours, ils toucheront
bientôt leur argent»   

La première question
posée à Tarek Lazizi, le
coordinateur de l’équipe,
concerne le non verse-
ment des deux salaires
aux joueurs comme cela a
été promis par les pen-
sionnaires d’Al Achour.
Lazizi défend la position
du club : «Tout d’abord, je
veux remercier les joueurs
qui se sont montrés très pa-
tients car cela fait cinq
mois qu’ils attendent de
toucher leur argent. Le pré-
sident Almas avait fait sa-
voir aux troupes que la
procédure de régularisa-
tion sera enclenchée dès la
réception de l’argent. Alors,
je demande aux joueurs de
patienter encore quelques
jours et ils toucheront leurs
arriérés comme prévu.
Personne au Mouloudia ne
sera lésé.»  
«J’ai quitté la
commission de
recrutement à
cause du kil ou
l’kal» 

L’autre sujet qui tient en
haleine les Chnaoua
concerne cette démission
de Lazizi de la commis-
sion de recrutement tra-
duisant ainsi un certain
malaise au niveau du club.
Mesurant ses propos,
Tarek évoque les raisons
de son départ toute en
évitant de plonger dans
une polémique sans fin.
«J’ai pris la décision de
quitter la commission de
recrutement à cause du kil
ou l’kal. Il y a trop de ru-
meurs qui nuisent au club.
Il faut savoir qu’on ne
touche pas Lazizi mais

l’image du Mouloudia
qu’on cherche à écorner à
travers moi.» 
«Ce sont les agents
qui agissent pour
faire monter la cote
de leurs joueurs» 

À propos des contacts
entrepris avec des
joueurs africains, Lazizi
affirme que toutes les in-
formations lancées ces
derniers temps sont le
fruit des agents. «Il n’y a
personne qui a contacté
les joueurs africains. Ce
sont les agents qui agis-
sent en propageant des
rumeurs pour faire mon-
ter la cote de leurs
joueurs. Dorénavant, dès
qu’il y aura une informa-
tion erronée, il y aura des
communiqués pour dé-
mentir le moindre
contact.»  
«On est pour la
saison blanche mais
contre la décision
de décerner le
titre» 

L’ancien défenseur
central refuse catégori-
quement l’idée de décer-
ner le titre au Chabab de
Belouizdad. «Nous at-
tendons la décision de la
FAF. On est pour la sai-
son blanche mais contre
la décision de décerner le
titre. Certains défendent
leur club en réclamant le
titre. Moi aussi je dis que
le Mouloudia mérite de
gagner le championnat
car depuis le début de la
saison, nous sommes sur
le podium. Il faut dési-
gner les clubs qui joue-
ront les joutes africaines
mais sans remettre le
graal à une équipe pré-
cise.»
«Je préfère qu’on
gagne le titre sur le
terrain et non sur
décision de la FAF»

Poursuivant son ana-
lyse de la situation, La-
zizi ne reconnaît que le
verdict du terrain qui
reste la seule réponse à
toutes les interrogations
et à toute polémique.
«Maintenant, je préfère
de loin qu’on reprenne le
championnat même au
mois de septembre. Et
que le meilleur remporte
le titre sur le rectangle
vert, pas sur une décision
de la FAF», a argué le
coordinateur moulou-
déen.   

Propos recueillis par
T. Che 

LA COMMISSION DE
RECRUTEMENT REFUSE 

LA DÉMISSION DE LAZIZI 

LE MCA MILITE POUR UNE SAISON BLANCHE 
ET REFUSE L’ATTRIBUTION DU TITRE AU CRB 

Face
au non-versement

des salaires, les joueurs
très en colère contre la

direction  
En début de semaine, les responsables du

Mouloudia avaient promis de régulariser tout le
monde ce mardi. Seulement, le budget de 20 mil-
liards débloqué par la Sonatrach n’a pas été encore

réceptionné, impactant directement la régularisation
des troupes. Constatant avec désarroi que la direction
n’a pas tenue sa promesse, les joueurs étaient très en

colère. Demandant aux troupes de s’armer de pa-
tience, tout le monde doit percevoir son argent la
semaine prochaine. Mais d’ici là, les gars de Bab

El Oued étaient très irrités par les fausses
promesses de leur direction qui dépend

essentiellement de la manne finan-
cière de la Sonatrach.   

Le technicien mouloudéen,
Nabil Neghiz, avait hier ren-
dez-vous avec Nacer Almas.
Les deux hommes devaient se
réunir pour établir une feuille
de route qui prendra en ligne
de compte toutes les options
qui seront prônées par le BF.  

Le jeune Benmami signe
pour trois ans 

Le défenseur central des U-
19, Hamza Benmami, a signé
hier un contrat de trois ans.
L’enfant de Boumerdès était
aux anges lorsqu’il a apposé sa
signature en bas du fameux

document. «Je suis honoré de
signer au profit du Moulou-
dia. Je vais travailler encore
plus pour répondre à toutes
les attentes», a lancé le jeune
arrière central. 

T. Che 

NEGHIZ AVAIT RDV HIER AVEC ALMAS



Normalement, le suspense
qui a duré plus de quatre
mois au sujet de l’avenir du

championnat devrait prendre fin
aujourd’hui à l’occasion de l’impor-
tante réunion du Bureau fédéral
(BF) de la Fédération algérienne de
football (FAF) au siège de la FAF.
C’est aujourd’hui en effet qu’on
saura si le championnat va repren-
dre ou non, même si toutes les indi-
cations laissent croire que la
décision d’arrêter la compétition a
été déjà prise et qu’elle ne sera qu’en-
térinée ce matin. Mais ce n’est vrai-
ment pas cela qui inquiète le plus
nos clubs dans la mesure où tout le
monde s’est rendu compte qu’il n’est
plus possible de poursuivre le cham-
pionnat. Ce sont plutôt les enjeux en
haut et en bas du tableau qui font
débat ces dernières semaines. Cer-
tains appellent à une saison blanche,
il s’agit notamment des clubs qui oc-
cupent le bas du tableau, particuliè-
rement le NC Magra, le NAHD et
l’USB qui risquent la rétrogradation
si les résultats du classement actuel
sont homologués. D’autres, ceux qui
sont toujours en course pour le titre
et qui visent des places qualificatives
pour des compétitions continentales
et internationales, l’ESS, le MCA et
la JSK entre autres, souhaitent pour-
suivre le championnat ou trouver
une solution pour départager équi-
tablement les équipes du haut du ta-
bleau. Quant au CRB, leader
incontesté du championnat et qui a
été le premier à appeler à l’arrêt dé-
finitif de la compétition, réclame le
titre qui lui revient de droit. La po-
sition du Chabab est claire : « Si le
championnat s’arrête, on doit être
déclarés champion en titre, toute
autre décision serait une grande in-
justice envers notre club qui a do-
miné le championnat et tous ses
poursuivants depuis la première
journée. En ce qui concerne le bas
du tableau, nous avons proposé
d’annuler l’accession en Ligue 1 et la
rétrogradation en Ligue 2 », avait in-

diqué Toufik Korichi, le directeur
du pôle compétitif du Chabab.

Le Bureau fédéral devrait
annoncer aujourd’hui 
l’arrêt du championnat

Compte tenu de la situation sani-
taire du pays qui ne s’arrange pas et
qui se dégrade de jour en jour avec
la propagation de la Covid-19, et à
partir du moment où on ne dispose
plus du temps nécessaire pour re-
prendre le championnat, ni de met-
tre en place le protocole sanitaire
pour la reprise des entrainements et
de la compétition, on ne voit pas
comment le Bureau fédéral va cam-
per sur sa position. Tous les voyants
sont au rouge et rien n’indique que
les choses vont s’arranger pour es-
pérer encore poursuivre l’exercice
2019/2020. Tous les observateurs
s’attendent donc à une décision fi-
nale, celle d’arrêter le championnat.
Nous avons indiqué récemment
que la Fédération algérienne de
football, qui avait toujours souhaité
poursuivre la compétition lorsque
les conditions le permettront, s’était
toutefois fixé une date au-delà de la-
quelle elle devait trancher la ques-
tion. Cette date, celle du 15 juillet,
va être dépassée aujourd’hui. Dés-
ormais, les clubs qui devaient dis-
poser d’au moins six semaines de
préparation ne peuvent plus se pré-
parer pour une éventuelle reprise,
sachant qu’il y a une nouvelle sai-
son à préparer. On peut avancer
donc, sans risque de nous tromper,
que le championnat sera définitive-
ment arrêté. 

Les Belouizdadis 
s’apprêtent à fêter leur
septième sacre

Reste à savoir maintenant si le
CRB sera déclaré champion. A ce
sujet, et sauf grosse surprise, les Be-
louizdadis devraient fêter au-
jourd’hui leur septième titre de
champion après ceux de 1964/1965,
1965/1966, 1968/1969, 1969/1970,

1999/2000, 2000/2001. Car il y a des
signes qui ne trompent pas. D’abord,
la majorité des clubs de la Ligue 1, à
l’exception du MCA et de l’ESS, ne
contestent pas le titre au CRB si le
championnat s’arrête. Aussi, presque
tous les observateurs sont favorables
à l’octroi du titre au Chabab. Enfin,
il y a déclaration du chargé de la
communication de la Fédération al-
gérienne de football Salah-Bey
Aboud, faite à France 24, où il a tenu
à rassurer les Belouizdadis : « Je ras-
sure le CRB, il y aura des décisions
justes et je pense sincèrement que le
CRB mérite le titre. » Quand ça vient
du porte-parole de la FAF, cela vou-
drait dire que le Bureau fédéral se-
rait lui aussi favorable à la
consécration du Chabab de Belouiz-
dad. Il n’y a que le président de la
FAF qui était contre et qui tenait à
poursuivre le championnat, car,
pour lui, « on ne peut pas donner le
titre à une équipe sans que le cham-
pionnat n’aille à son terme ». Mais au-
jourd’hui, il faut se rendre à
l’évidence, le championnat doit s’ar-
rêter. Zetchi a-t-il changé de position
? On le saura aujourd’hui.

Le Chabab refuse que son
sort soit lié à celui des
équipes du bas du tableau

Si le championnat est arrêté et si
le CRB est déclaré champion en
titre, qu’en sera-t-il de rétrograda-
tion et de l’accession ? Si le CRB est
champion, cela voudrait dire qu’il
n’y pas de saison blanche et que les
résultats du classement actuel sont
homologués. A partir de là, le
NCM, le NAHD et l’USB devraient
rétrograder. C’est la problématique
à laquelle seront confrontée le Bu-
reau fédéral et le président Zetchi
qui a déjà donné son avis sur la
question en indiquant que les
équipes du bas du tableau ont le
droit de se battre jusqu’au bout pour
se maintenir. Au CRB, on refuse
que le sort de leur équipe soit lié à
celui des formations du bas du clas-
sement, « c’est à la fédération de
trouver une solution à ce problème,
ça ne nous concerne pas ».

Farid A.

06

CR BELOUIZDAD
N°4803 /MERCREDI 15 JUILLET 2020

1LIGUE
MOBILIS

Ala veille de la
réunion du Bu-
reau fédéral de

la FAF, le directeur du
pôle compétitif du
CRB Toufi Korichi ap-
pelle les membres du
BF à appliquer l’article
80 alinéa 2 de la loi
2018/2019. « En cas
d’arrêt définitif du
championnat, et c’est ce
qui va être décidé, nous
serons face à un vide
juridique. A partir de
là, nous appelons à
l’application de l’article
80 alinéa 2 de la loi
2018/2019 et qui sti-
pule que le leader du
championnat où
l’équipe qui comptabi-
lise le plus grand nom-
bre de points soit
déclaré champion en
titre, sans préciser le
nombre de matchs
joués ou la nécessité
d’aller au terme de la
saison », nous a-t-il in-
diqué. 

« Décréter une
saison blanche est
inimaginable »

En ce qui concerne
l’éventualité de décré-
ter une saison blanche
comme le souhaitent
certaines équipes,
Toufik Korichi dit que
le CRB refuse une telle
décision, « car c’est le
CRB qui sera le plus
grand perdant dans
l’histoire. Décréter une
saison blanche cela
voudrait dire annuler
tous les résultats depuis
la première journée.
Peut-on imaginer cela
alors que nous avons
investi beaucoup d’ar-
gent depuis l’entame de
la saison et que les
joueurs ont fourni
beaucoup d’efforts de-
puis le premier jour de
la préparation ? Nous
refusons que tous les
sacrifices faits par les
joueurs et par la direc-
tion partent en fumée,
c’est inacceptable. Et
puis, si on décide d’une
saison blanche, il n’est
pas possible de désigner
des équipes pour repré-
senter l’Algérie dans les
différentes compéti-
tions continentales,
soyons raisonnables ».

« Personne ne va
contester le titre
au CRB »

« Je rappelle que
nous occupons la pre-
mière place du classe-
ment du championnat
depuis la première
journée et je rappelle
aussi que nous sommes
à la 22e journée, c’est
tout de même un sacré
parcours, nous ne

sommes pas à la cin-
quième journée quand
même. Je pense que
personne ne va contes-
ter le titre au CRB à
part les poursuivants
qui sont l’ESS, le MCA,
la JSK et à un degré
moindre le CSC qui es-
timent qu’ils peuvent
renverser la situation si
le championnat re-
prend. Je les comprends
parfaitement, mais le
championnat ne va pas
reprendre et nous méri-
tons amplement le
titre. Le seul problème
que doit rencontrer le
Bureau fédéral, c’est la
question de la rétrogra-
dation et de l’accession
», a-t-il ajouté.

« Si nous étions 
à la deuxième
place, on aurait
applaudi la
consécration 
du leader »

Toufik Korichi a
également tenu à dire
que le CRB aurait eu la
même position s’il
était à la place du dau-
phin. « Certains pen-
sent qu’on aurait
changé de discours si
nous étions à la
deuxième ou la troi-
sième place. Non, on
aurait accepté la consé-

cration du leader et on
l’aurait applaudi, car il
y a une réalité que tout
le monde doit voir en
face, on ne peut pas
continuer de jouer
dans les conditions sa-
nitaires actuelle, ce n’est
plus possible. Je rap-
pelle que nous sommes
premiers avec u match
en moins et que nous
méritons le titre », fait-
il savoir.

« Il ne faut pas
précipiter les
choses, attendons
les décisions du
BF »

Et si le Bureau fédé-
ral n’octroie pas le titre
au CRB en cas d’arrêt
du championnat ? « Je
ne veux pas précipiter
les choses et je préfère
ne pas aborder ce sujet
pour le moment. Nous
avons confiance en les
membres du Bureau fé-
déral qui devra prendre
la décision la plus juste
et la plus raisonnable.
Tout ce que nous de-
mandons, c’est d’appli-
quer l’article 80 alinéa
2 de la loi 2018/2019
en rappelant que le
CRB compte 40 points
avec un match en re-
tard », a-t-il terminé.

F. A.

VERS LA FIN DU SUSPENSE

LE CHABAB À L’ÉCOUTE
DE DELY BRAHIM

KORICHI «NOUS 
DEMANDONS L’APPLICATION

DE L’ARTICLE 80 ALINÉA 2»
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C e n’est un secret
pour personne,
les Rouge et Noir

ont assuré les services de
cinq joueurs binationaux.
Mais ce qu’il faut savoir,
c’est que le recrutement
est loin d’être terminé. En
effet, nous avons appris
que le directeur sportif
continue de multiplier ses
efforts ces dernières
heures afin d’espérer bou-
cler d’autres arrivées lors
des prochains jours.
Conscient que les suppor-
ters ne seront rassurés
qu’en voyant leur équipe
favorite enrôler des élé-
ments confirmés en Ligue
1 Mobilis, Anthar Yahia
tente par tous les moyens
d’attirer des noms qui ont
fait leurs preuves et parmi
ceux-ci figurent Mas-
moudi, le défenseur cen-
tral du MCO, mais aussi
Abdennour Belhocini.
L’actuel buteur du cham-
pionnat a émis le vœu de
tenter une expérience à
l’étranger tout comme son
ancien coéquipier cité un
peu plus haut mais
jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, il ne
s’est engagé avec aucune
formation et c’est ce qui a
permis d’entretenir l’es-
poir à son sujet. Tout
proche de rejoindre Al-
Sadd en hiver, l’attaquant
international a déjà été
contacté par les Rouge et

Noir. A croire une source
digne de foi, ces derniers
l’ont relancé et insistent
pour le convaincre de re-
joindre leur équipe lui af-
firmant que ce sera la
meilleure option pour lui
dans le cas où il ne décro-
cherait pas un contrat en
Europe. Suivi également
par l’ES Tunis, Abden-
nour Belhocini n’a tou-
jours pas rendu sa
réponse mais ce qui est
certain, c’est qu’il n’a pas
fermé la porte aux Algé-
rois. La balle n’étant pas
uniquement dans leur
camp, la nouvelle direc-
tion accorde ainsi plus de
temps à celui qui est
considéré comme l’un des
meilleures à son poste
avant de clore son dossier
une fois pour toute.

Radouani toujours
désiré

Masmoudi, Belhocini
mais aussi Radouani. L’ar-
rière latéral droit de l’En-
tente est également pisté
par les Rouge et Noir de-
puis plusieurs semaines
déjà. Candidat sérieux
pour renforcer le couloir
droit, celui qui a été formé
au club avant de rejoindre
la JSK où il s’est imposé
comme un titulaire indis-
cutable lançant au passage
sa jeune carrière. Arrivé
au terme de son contrat, il
est désormais libre et c’est

ce qui a encouragé les di-
rigeants actuels de vouloir
le récupérer. Pas contre
cette idée, il aurait donné
son accord pour faire son
retour du côté de Bolo-
ghine dès cet été mais les
problèmes qu’a connus
l’équipe phare de sa ville
natale l’ont poussé à cal-
mer le jeu allant même à
affirmer qu’il ne prendre
une décision finale qu’une
fois que la FAF et la LFP
rendront le verdict
concernant la suite de cet
exercice 2019/2020.  Tou-
jours annoncé comme
étant proche de l’USMA,
ce qu’il faut savoir, c’est
que d’autres formations
sont entrées en course de-
puis et veulent désormais
doubler Anthar Yahia et
c’est du CRB ou encore le
MCA qu’il s’agit.

Anthar Yahia veut
frapper un grand
coup

En poste depuis
quelques mois, Anthar
Yahia dispose d’une carte
blanche et c’est à lui de
bâtir le groupe qu’il dé-
fendra les couleurs du
club lors de la saison
2020/2021. Alors qu’il a
opté pour la piste des
joueurs franco-algériens
jusque-là, l’ancien capi-
taine des Verts sait que
tous les yeux seront virés
sur lui pour sa première

expérience en tant que di-
rigeant en Algérie et c’est
pour cette raison qu’il ne
veut pas faire un faux
pas. Conscient que les
supporters attendent
aussi des grands noms, le
natif de Mulhouse fait de
son mieux pour assurer
au moins les services de
deux stars du cham-
pionnat et ce n’est que
lors des semaines qui
viennent qu’on saura
s’il réussira sa mission
ou pas. Ce qu’il faut
savoir aussi, c’est que
seules de telles signa-
tures lui permettront de
rassurer les fans même si
ces derniers lui font
confiance et préfèrent lui
laisser tout le temps qu’il
faut pour bien faire son
boulot. En attendant, l’an-
cien Sochalien passé aussi
par Bochum, Angers et
l’ES Tunis espère frapper
un grand coup pour abor-
der la suite de cette opéra-
tion en toute sérénité.
Rappelons que pour l’ins-
tant, les Algérois ont as-
suré la venue d’Oussama
Abdeljelil ainsi que d’au-
tres Franco-Algériens à
l’image d’Alexis Guen-
douz, Mehdi Beneddine,
Salim Akkal et Mazire
Soula.

Adel Cheraki

LA DIRECTION NE LÂCHE
PAS BELHOCINI

PAS DE REPOS POUR 
LES JOUEURS

llLes membres du staff tech-
nique continuent de suivre

tout ce que leurs joueurs effectuent
comme programme quotidienne-
ment et selon une source proche de
ce dossier, Mounir Zeghdoud ne
cesse d’inciter ses protégés à four-
nir plus d’efforts. Alors que le flou

règne concernant la reprise de la
compétition officielle, les parte-
naires d’Abdelkrim Zouari
n’ont pas eu droit à quelques

jours de repos et continuent
de suivre la feuille de route
qui a été suivie tout en es-

pérant qu’ils soient fixés le
plus rapidement possible. Il
faut souligner que c’est le
cas aussi pour les diri-
geants qui veulent connai-
tre quel sort sera réservé
aux huit rencontres qui de-
vront être jouées avant de
clore cet exercice
2019/2020 car ce n’est
qu’une fois qu’ils sauront
qu’ils pourront voir plus
clair pour la suite et savoir

quelles décisions prises. Le
fait qu’aucune décision offi-

cielle n’a été prise par la FAF et la
LFP les oblige à prendre leur mal en
patience avant d’accélérer dans plu-
sieurs dossiers et faire de grosses
annonces concernant le futur staff
ou encore la liste des libérés.

ELLAFI TOUJOURS EN LIBYE 

llAutorisé à rentrer chez lui
juste après la suspension des

compétitions officielles en Algérie,
Muaid Ellafi se trouve depuis à Tri-
poli. Le milieu de terrain offensif li-
byen continue de s’entrainer et
enchaine les matchs gala afin de
garder la forme. Ne pouvant pas re-
gagner la capitale qu’une fois que
les frontières seront une nouvelle
fois ouvertes, sa date de retour n’est
donc toujours pas connue et elle le
sera qu’une fois qu’une décision fi-
nale sera prise par les hautes ins-
tances lors des prochaines
semaines. 

L’une des révélations côté usmiste,
Billel Benhammouda, a pu se faire une
place dans le onze malgré la grande
concurrence grâce à ses belles presta-
tions. L’attaquant international espoir
que nous avons contacté est revenu
sur sa première saison avec l’équipe
senior avant d’évoquer le prochain
exercice et ses ambitions.   

Alors Billel, quelles sont vos nou-
velles ?
Tant que je suis en bonne santé, je n’ai

pas à me plaindre. Dieu merci, tout se
passe bien pour moi. C’est vrai que la
routine s’est installée depuis quelques
temps déjà, ce n’est pas facile de la gérer
mais je fais de mon mieux pour me
maintenir en forme. Je continue d’appli-
quer le programme mis en place par les
membres du staff technique, j’espère que
ça me permettra d’être en bonne forme
le jour où on sera appelés à reprendre les
entrainements tous ensemble.

Personne ne sait quand que cette si-
tuation se terminera, tenez-vous le
coup ?
Nous n’avons pas le choix, nous

sommes appelés à nous adapter. C’est
vrai que ce n’est pas facile mais nous
sommes dans l’obligation de tenir le
coup. Nous restons attentifs à tout ce qui
se passe, on verra ce qui va être décidé
lors des prochaines heures et dans tous

les cas, nous allons accepter les décisions
car nous savons qu’ils seront les meil-
leurs choix à faire.

Seriez-vous prêts à reprendre la
compétition au cas où on vous le de-
manderait ?
Je ne suis pas le mieux indiqué pour

répondre à une telle questions, par
contre tout ce que je peux vous assurer,
c’est que nous ferons de notre mieux
pour bien gérer la prochaine période. Le
virus a chamboulé tous nos plans jusque-
là, il continue de faire des victimes, c’est
pour cette raison que nous sommes ap-
pelés à nous montrer encore plus vigi-
lants le jour où la compétition officielle
reprendra. Ce ne sera pas facile certes car
des nouvelles mesures seront prises pour
la sécurité de tous ceux qui seront dans
les stades, nous tâcherons de les appli-
quer afin que tout se passe bien.

Suiviez-vous l’actualité du football
national ?
Oui, bien sûr. Lorsque j’ai l’occasion, ça

m’arrive aussi de voir quelques matchs
des championnats européens qui ont re-
pris. Il faut savoir que le football est plus
qu’un simple sport pour nous, c’est sur-
tout une passion. Personnellement, je ne
peux pas m’en passer, donc je reste bran-
cher afin de suivre tout ce qui se passe un

peu partout.

Sur le plan personnel, comment
jugez-vous votre saison ?
A chaque fois qu’on a fait appel à moi,

je me suis donné à fond. Je continuerai à
le faire et honorer ainsi mon contrat.
Pour revenir à votre question, je pense
que ça ne se fait pas de juger mes presta-
tions, je laisse donc le soin aux personnes
les mieux placées pour le faire. Tout ce
que je peux dire aussi, c’est que je ne
compte pas m’arrêter là et je ferai de mon
mieux pour être encore plus performant
à l’avenir. Je défends les couleurs d’un
grand club, aucun relâchement n’est per-
mis, donc je continuerai à donner le
maximum à chaque fois que j’ai l’occa-
sion.

Quelles sont vos ambitions pour
l’avenir ?
Je veux gagner des titres. Nous savons

tous que ce ne sera pas facile mais nous fe-
rons de notre mieux pour atteindre ce but
et procurer de la joie à nos supporters. Ils
nous ont toujours soutenus, ils croient en
nous et nous ne voulons pas les décevoir.
Les nouveaux dirigeants veulent nous
mettre dans les meilleures conditions pour
aller chercher des nouveaux trophées et ce
sera à nous d’être à la hauteur.

Entretien réalisé par Adel C. 

BENHAMMOUDA : « ON CONTINUE DE TRAVAILLER
SÉRIEUSEMENT EN ATTENDANT D’ÊTRE FIXÉS »
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Apparemment, la fin de la
crise financière est proche
pour le Mouloudia. C’est le

conseiller de la société, Chérif El
Ouazzani Si Tahar, qui a donné
avant-hier soir l’information à ses
proches. En effet, l’ancien capi-
taine des Verts a eu une commu-
nication téléphonique en
personne avec le conseiller du
président directeur général de la
Sonarach qui lui a promis que le
Mouloudia va bénéficier de l’ap-
port d’une des filiales de la firme
en question. Une nouvelle que
Chérif El Ouazzani Si Tahar a
gardée pour lui pendant quelques
semaines avant de décider hier de
la rendre publique en concerta-
tion avec ses proches collabora-
teurs.  

Il a répondu à la lettre 
de la direction

Cela fait quelques jours que
Chérif El Ouazzani avait insinué
dans ses déclarations que le Mouloudia va
bénéficier tôt ou tard de l’apport d’une so-
ciété nationale. En vérité, la direction du
Mouloudia d’Oran a envoyé il y a de cela
deux semaines une lettre détaillée sur la
situation financière de la société tout en
rappellant au P-DG de Sonatrach à qui
cette massive a été destinée que cela fait
deux fois que le club a signé un protocole
d’accord avec des filailes de la société en
question, à savoir Naal, en 2012 et Hy-
proc en 2019 sans qu’il n’y aurait des
suites. Le Mouloudia par le biais de sa di-
rection a réitéré donc son souhait de voir
les actions de la SSPA rachetés par une des
filiales de la Sonatrach.

Le wali a appuyé 
sa demande 

Entre temps, c’est le wali en personne,
Abdelkader Djellaoui, qui a appuié le dos-

sier du Mouloudia au niveau de la Sona-
trach. Cela fait plusieurs mois que le pre-
mier magistrat d’Oran a promis aux
dirigeants du MCO de faire de son mieux
afin que le club phare bénéficie de l’apport
d’une société nationale. Selon nos sources,
le wali d’Oran serait intervenu auprès de
la société en question afin d’appuyer la re-
quête des dirigeants du Mouloudia. 

Tout sera clair 
après le confinement

Selon nos sources, tout sera clair après
le confinement. Les responsables de la So-
natrach devront se pencher sur ce sujet
juste après le déconfinement. Selon Chérif
El Ouazzani qui a discuté avec le conseil-
ler de la Sonatrach, ce dernier a promis
d’entreprendre une action dès l’annonce de
la reprise des compétitions sportives.
Donc, il faut compter un mois ou plus afin
que la venue d’une filiale de la Sonatrach

se concrétise au Mouloudia d’Oran.   

On préfère Hyproc
En symbiose avec les responsables de

Hyproc depuis une année déjà, les res-
ponsables du Mouloudia souhaite bien
que c’est la société des transports hy-
drocarbures soit la future société qui ra-
chètera les actions du Mouloudia. Il faut
dire que les dirigeants du MCO ont
réussi à tisser des liens avec les respon-
sables de Hyproc avec une confiance
mutuelle. 

Chérif El Ouazzani demande 
le rachat des actions

Appelés par le secrétaire général de la
Sontrach en personne sur son mobile,
Chérif El Ouazzani qui a été rassuré par
les révélations d’un des hommes forts
de la société en question a demandé
aussi à ce que cette filiale prenne en
charge le club entre autant qu’action-
naire majoritaire de la SSPA du Mou-
loudia d’Oran.

« Il est temps pour que le
Mouloudia réalise ses projets»

Le directeur général de la société pense
que la venue d’une société va faire sortir le
Mouloudia de ses problèmes au quotidien.
« Cela fait plusieurs années qu’on est en
train de réclamer la venue d’une société car
on est convaincu que le Mouloudia doit
progresser d’un cran sur le plan financier et
organisationnel. Si on veut réalsier nos pro-
jets à long terme comme ce fut le cas durant
la période de Naal grâce à laquelle on a
gagné des titres et former des grands
joueurs qui ont rejoint la sélection, seule la
société étatique pourrait nous guider vers
ce chemin. Le MCO n’est pas seulement
l’équipe première mais c’est toutes les caté-
gories et les disciplines. On espère que ce
projet se réalise dans les meilleurs délais »,
dira Chérif El Oauzzani.

A.L.

Bien qu’il soit arrivé au
terme de son contrat
avec les Oranais, le por-
tier Rafik Sid Ahmed
Mazouzi qui a rejoint le
Mouloudia en 2018 se
dit prêt à rempiler pour
un nouveau bail. Le
joueur s’est entendu
avec Chérif El Ouazzani
Si Tahar pour rester la
saison prochaine.

Pouvez-vous nous donner de
vos nouvelles ?
Je suis complètement décon-

necté du monde de football.
Cela fait plus de quatre mois
qu’on n’a plus joué. Il est difficile
de rester concentrer toute cette
période sur ce qui se passe ac-
tuellement au sein de notre foot-
ball. Donc, j’ai décidé d’aller en
vacances avec ma petite famille,
histoire de changer les idées en
attendant ce qui va se passer
dans les prochaines semaines.

Sachant que vous êtes en fin
de contrat, avez-vous pris
une décision concernant
votre avenir ?

Je n’ai pris aucune décision.
Depuis que j’ai baissé mon sa-
laire, je n’ai vu ou parlé avec
aucun dirigeant. Donc, franche-
ment, je ne sais pas encore ce
que l’avenir va me procurer.
Pour le moment, je préfère pro-
fiter de ces moments de repos et
après, on verra. 

Mais, on a appris que vous
vous êtes entendu avec les
dirigeants pour rempiler au
Mouloudia.
Oui, j’ai donné mon accord de

principe afin d’accorder la prio-
rité au Mouloudia. Chose qui est
tout à fait normal. Mais cela ne
dépendra pas uniquement de
moi encore moins de la direc-
tion actuelle. Il faut attendre
l’AG des actionnaires pour
connaitre le sort de la direction
et après on aura le temps de dis-
cuter autour du sujet.

Donc, si Chérif El Ouazzani
reste à la tête du club, vous
prolonger au MCO ?
C’est fort possible que je reste

si jamais Chérif El Ouazzani
reste à la tête de la direction. On

a d’ailleurs parlé autour du sujet.
On verra ce que va me procurer
le destin.

Le probable départ de Litim
vous ouvrira peut-être la
porte de redevenir le nu-
méro 1, non ?
Je ne sais pas quel sera l’avenir

de Litim qui reste un frère avant
d’être un équipier et un concur-
rent. Je n’ai pas de problème à
continuer à jouer avec lui. Au
contraire, il n’y a pas mieux que
la stabilité. Mais dans le contexte
actuel des choses, je ne peux pas
trancher mon avenir qui dépen-
dra de plusieurs paramètres et
pas seulement de ma volonté et
celle des dirigeants actuels.

Etes-vous pour ou contre la
saison blanche ?
Je n’ai pas d’avis à donner là-

dessus car c’est la sécurité et l’état
de santé du citoyen algérien qui
prime. On prie le Dieu chaque
jour afin qu’Il nous débarrasse
de cette pandémie qui a freiné
notre quotidien.

Entretien réalisé par 
Amine L.

MAZOUZI : «PRÊT À RESTER AU MOULOUDIA SI…»

ON ATTEND 
LES DÉCISIONS 

DU BF
C’est aujourd’hui

matin que les mem-
bres du Bureau fé-

déral devront se
réunir afin de déci-

der du sort du
championnat de la
Ligue 1. Des déci-

sions qui seront
suivies avec beau-
coup d’intérêt par

la direction du
Mouloudia d’Oran,

à sa tête le direc-
teur général, Chérif

El Ouazzani Si
Tahar, qui sait très
bien que l’annonce

de la fin de l’exer-
cice actuel mettra

fin à sa mission. 

On espère 
une prolonga-

tion du PV
Les dirigeants du
Mouloudia espè-

rent une prolonga-
tion du PV

d’installation de la
part des membres

du conseil d’admi-
nistration. En effet,
les responsables se-

ront appelés à tra-
vailler là-dessus en

menant une cam-
pagne de sensibili-

sation auprès des
personnes en ques-

tion. On parle en
effet de Djebbari,

Mehiaoui, Bessed-
jerari, Benmimoun

et Chorfi qui a
signé par procura-

tion lui qui se
trouve depuis une

année en France. 
A.L.

UNE MISE
EN DEMEURE 
POUR HERIAT

Le milieu
de terrain
Hamza He-
riat a été dés-
agréablement
surpris d’une
mise en de-
meure qui lui
a été envoyée
par la direc-
tion du Mouloudia dans laquelle il
lui reproche d’avoir abandonné son
poste. Présent au sein de l’équipe
jusqu’à la dernière journée du
championnat, le joueur se demande
quelle mouche a bien pu piquer les
responsable du club de lui retenir
une telle accusation qui lui a été en
plus envoyée sous forme de mise en
demeure.

On lui a demandé de 
se présenter à Oran

Ce qui était encore bizarre, c’est le
fait qu’on ait demandé au joueur de
se présenter à Oran pour négocier
les salaires impayés. Or, tout le
monde sait qu’il y a une interdiction
de dépalcement entre les wilayas
instaurée par le président de la Ré-
publique. Un argument des plus va-
lables avec lequel Heriat a répondu
la direction du Mouloudia qui a
menacé  de saisir la CNRL.

Il leur a envoyé son
compte bancaire

Deux lettres ont été adressées à
l’encontre de Hamza Heriat. Lors du
premier courrier on a demandé au
joueur de négocier les mois d’octo-
bre, novembre et décembre avant
de l’inviter à négocier les salaires de
la période du coronavirus. Sans tar-
der, le joueur qui n’a pas l’intention
de revenir à Oran compte tenu que
son contrat est arrivé à son terme
leur a demandé d’alimnenter son
compte bancaire.

A.L.

LE CONSEILLER DE SONATRACH

RASSURE CEO
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Le manager général par inté-
rim Medjoudj s’est exprimé sur
l’ensemble de l’actualité du club
en commençant par parler des
prochaines décisions qui seront
annoncées dans la journée d’au-
jourd’hui par le Bureau fédéral.
Medjoudj a rappelé que le Cha-
beb reste ferme dans ses posi-
tions. Le club est favorable pour
n’importe quelle décision qui sera
annoncée par Zetchi à condition
ne pas léser le club. Il est clair que
dans le cas de l’organisation d’un
mini-championnat, les dirigeants
exigent à ce que le Chabab soit
concerné par cette compétition.
Et dans le cas de l’annonce de la
fin de saison, les dirigeants se
plieront à cette décision. 

« Nous sommes prêts à
appliquer le protocole,
mais… » 

Dans un premier temps, le ma-
nager général par intérim et le di-
recteur sportif du CSC nous a
confié : « Je pense que dans l’état
actuel, il est vraiment difficile de
parler de la reprise du champion-
nat. C’est assez compliqué vu que
le nombre de blessés reste en aug-
mentation. C’est la raison pour la-
quelle je pense que c’est insensé de
parler de la compétition. Malgré
cela, nous nous sommes engagés à
respecter le protocole sanitaire qui
a été proposé dans le cas de la re-
prise des entraînements. Mais je
tiens à rappeler une nouvelle fois
que la santé des humains n’a pas
de prix. »

« Il faut prendre en
considération l’avis des
clubs » 

Par la suite, Medjoudj est re-
venu sur la dernière réunion des
présidents de club avec Medouar.
Ce jour-là, la plupart des clubs
avaient exprimé leur avis sur la
suite de la compétition : « Le point

de la direction est clair, nous
sommes bien classés et nous avons
encore toutes nos chances de jouer
le podium pour espérer nous quali-
fier à une compétition internatio-
nale. Mais au même moment,
nous sommes conscients qu’il faut
aussi prendre en considération
l’avis des clubs. Pour notre part, si
le Bureau fédéral annonce la fin de
saison, nous allons accepter cette
décision. » 

«On attendra les 
décisions du Bureau 
fédéral» 

Avant d’ajouter dans la foulée :
« C’est ce mercredi que le Bureau
fédéral devrait se prononcer de
manière définitive sur la suite de
la compétition. Personnellement,
je souhaite vraiment que le BF
prenne une décision claire qui
nous facilitera la tâche car rester
dans l’incertitude nous a vraiment
bloqués. Difficile de mettre en
place une feuille de route dans ces
conditions. C’est la raison pour la-
quelle on souhaite à ce qu’il y ait
des décisions claires pour tout le
monde. » 

« Les libérés ? On an-
noncera les noms au
moment opportun » 

Par la suite, nous avons voulu
en savoir davantage sur la der-
nière liste des libérés qu’a remise
le coach à Medjoudj. Ce dernier
nous a répondu d’un air très
ferme : « Ecoutez, chaque chose en
son temps. Nous n’allons tout de
même pas rendre publics les noms
des joueurs libérés alors que nous
ne savons même pas si le cham-
pionnat reprendra ou pas. C’est
illogique. Dans le cas de la reprise
de la compétition, on aura besoin
de l’ensemble de nos éléments. C’est
pour vous dire qu’on annoncera les
noms au moment opportun. » 
« Balegh s’est dit prêt à

résilier son contrat » 
En dernier lieu, Medjoudj a

évoqué le cas de Balegh qui a ac-
cepté de résilier son contrat. Et
c’est l’agent du joueur qui a négo-
cié avec la direction récemment : «
Effectivement, je me suis entretenu

avec l’agent de Balegh et il a mon-
tré de bonnes intentions pour rési-
lier son contrat. Je pense que cela
va se faire dans les prochains jours.
» 

  H.S.

Le moins que l’on
puisse dire est que la
journée d’aujourd’hui

sera capitale pas seulement
pour le Chabab de
Constantine pour l’ensem-
ble des clubs de l’élite qui
sont dans le flou total de-
puis plusieurs mois. Tous
les yeux seront braqués au-
jourd’hui vers Dely Brahim
où se trouve le siège de la
Fédération algérienne de
football. Le président Zet-
chi se réunira avec l’ensem-
ble de ses membres pour
trancher la suite de la com-
pétition face à l’évolution
de la pandémie. Il faut dire
que le BF est resté accro-
cher à l’idée de poursuivre
la saison mais la situation
sanitaire a changé avec
l’augmentation du nombre
de contaminations. C’est ce
qui devrait faire changer les
choses. En tous les cas,

l’avis de la direction du
Chabab est claire, la pour-
suite de la compétition ar-
rangera les affaires du club,
idem pour l’annonce d’une
saison blanche. 

OK pour un 
mini-championnat,
mais avec 5 équipes
au minimum 

Par ailleurs, les diri-
geants refusent catégori-
quement l’idée d’un
mini-championnat entre
les 4 premiers clubs du
classement pour élire le
champion. Le CSC sera fa-
vorable pour un mini-
championnat mais avec au
minimum 5 équipes. Nor-
mal lorsqu’on sait que le
CSC garde toutes ses
chances de jouer lui aussi le
titre. Le principal objectif
de la direction est de ter-
miner sur le podium afin

de décrocher une qualifica-
tion pour la prochaine
compétition africaine. 

L’entraineur 
espère être fixé 

Pour sa par, le premier
responsable du staff tech-
nique Abdelkader Amrani
espère être fixé sur le sort
du championnat. Il ne sait
toujours pas quoi faire
puisqu’aucune démarche
n’a été entreprise concer-
nant le recrutement. Si le
Bureau fédéral déclare la
fin de saison, cela ouvrira
la voie aux responsables
pour attaquer la nouvelle
saison. La machine redé-
marrera et tout sera plus
clair dans ce cas de figure.
C’est dire que le coach at-
tend les décisions du BF
avec impatience. 

Hamza  S.

LE CSC REFUSE D’ÊTRE ÉCARTÉ POUR LA COURSE AU TITRE 
LA SIGNATURE 
DES CONTRATS

DES CADRES 
DE NOUVEAU 

REPORTÉE 
Une fois de plus,

le prolongement des
contrats des cadres
de l’équipe a été re-

porté par les respon-
sables du Chabab. Et
même si les proches

du club nous ont
confié que l’opéra-

tion en question
pourrait avoir lieu la

semaine prochaine,
les dirigeants restent

néanmoins dans le
flou du moment que

rien n’a été décidé
sur la suite de la

compétition. Mais
aux yeux de nom-

breux observateurs,
la journée d’au-

jourd’hui reste capi-
tale du moment que

c’est en fin de jour-
née que le Bureau

fédéral rendra sa ré-
ponse sur l’avenir du

championnat.

HERIDA REFUSE DE 
NÉGOCIER SA RÉSILIATION 
DE CONTRAT 

Il semblerait que la direction du Chabab
risque de connaitre le même scénario que
lors du mercato hivernal avec le joueur
Herida. La raison est que le joueur en
question, qui a été mis sur la liste des libé-
rés, refuse toujours de venir négocier. He-
rida a même refusé de signer le protocole
d’accord pour revoir son salaire à la baisse
contrairement au reste du groupe. Le
joueur a confié à la direction qu’il ne cé-
dera pas le moindre centime. C’est la rai-
son pour laquelle les relations sont très
tendues entre le joueur et ses dirigeants.
Et cela fait des mois que le courant ne
passe plus entre les deux partie et ceux de-
puis que Redjradj a signifié à Herida qu’il
était libéré en janvier dernier. Le concerné
a refusé de résilier son contrat. Il est donc
resté au club sans jouer le moindre match,
ce qui a compliqué davantage sa situation.
Désormais, la direction attend un signe de
l’agent de Herida qui a été contacté il y a
plusieurs semaines pour venir négocier la
résiliation de contrat du joueur, mais au-
cune réponse n’a été donnée jusque-là,
contrairement à Balegh qui a accepté de
résilier son contrat. 

LES PROPRIÉTAIRES 
SE RÉUNIRONT AVEC 
AMRANI PROCHAINEMENT 

Comme nous l’avons annoncé dans
notre précédente édition, c’est le 22 juillet
prochain que les actionnaires organiseront
leur prochaine assemblée pour mettre en
place la nouvelle feuille de route pour la
saison prochaine. Et en marge de cette as-
semblée, nous avons appris que les pro-
priétaires du club prévoient de se réunir
avec le premier responsable du staff tech-
nique Abdelkader Amrani dans le but
d’évoquer plusieurs sujets. Il est important
de rappeler que cette réunion sera la pre-
mière entre l’entraineur et les responsables
de l’ENTP vu que les deux parties ne se
sont toujours rencontrées jusque-là. Le
coach devrait donc présenter son projet
sportif pour le club et les responsables en
profiteront de l’expérience de l’entraîneur
pour aborder plusieurs sujets. D’après la
même source, le prochain centre de for-
mation sera cité lors de cette entretenue
car les propriétaires veulent avoir quelques
orientations techniques. 

H.S. 

DANS LE CAS DE L’ANNONCE D’UN MINI-CHAMPIONNAT 

MEDJOUDJ «C’EST INSENSÉ DE PARLER 
DU CHAMPIONNAT DANS CES CONDITIONS» 
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LES DÉCLARATIONS DE
RECHRACHE SUSCITENT
DES DOUTES

L es récentes déclarations du
joueur émigré Rechrache
sur ces colonnes ne se sont

pas passées sans pour autant susci-
ter des doutes dans l’entourage du
club bordjien et ce, avec notam-
ment beaucoup de consternation
étant donné que le joueur en ques-
tion a déclaré qu’il n’a signé aucune
résiliation du contrat avec le club en
date de 2 juillet en insistant qu’il
était en France. Ces déclarations
ont suscité une grosse alerte au sein
de la direction de CABBA qui a dé-
cidé d’enquêter de plus près sur ces
déclarations et leur véracité d’autant
plus qu’il s’agit d’un joueur du club.
Suite à cela, le directeur général du
club a directement chargé le secré-
taire général du club pour vérifier
les archives confirmant les dires du
joueur sachant que la direction dis-
pose d’une photocopie du contrat
de la résiliation du contrat comme
nous l’avons évoqué dans notre pré-
cédente édition sachant qu’il n’a
joué que six mois au profit du club
où il a signé un contrat de trois ans
avec le CABBA.
Mebarkia : «Nous disposons
du document original de la
résiliation du contrat»

Le secrétaire de cette formation
du CA Bordj Bou-Arréridj, en l’oc-
currence Abdenacer Mebarkia, a
pris attache avec nous pour appor-
ter des éclaircissements concernant
l’affaire du joueur en déclarant :

«Après la vérification des archives et
des documents officiels du club, j’ai
retrouvé le document original
concernant la résiliation du contrat
du joueur émigré en l’occurrence
Makhlouf Mohamed Salah Rech-
rache.» Ce qui suscite beaucoup
d’interrogations sur les raisons qui
ont poussé le joueur en question à
faire ce tapage médiatique.
«La résiliation du contrat a
été déposée au niveau de la
Ligue le 30 juillet»

Par ailleurs, le secrétaire a tenu à
ajouter à propos de l’affaire de ce
joueur : «Je tiens à préciser que le
contrat du joueur a été résilié le 2
juillet 2014 et il a été déposé au ni-
veau de la Ligue le 30 juillet de cette
même année. D’ailleurs, j’ai tous les
documents qui le prouvent, notam-
ment les archives que j’ai vérifiées
afin que des éclaircissements soient
faits à propos de cette affaire.»
Chaque partie se défend

Face à cette situation, il semble
que chaque partie se défend no-
tamment la direction du club de
CABBA ou le joueur Rechrache,
afin que chaque puisse avoir gain de
cause de ce dossier. Le secrétaire du
club se dit disposé des documents
qui confirment la signature du do-
cument original lié à la résiliation
du contrat alors que le joueur lui-
même se dit ne pas signer le moin-
dre papier de résiliation. 

A. B.

LES ESPOIRS REPOSENT
SUR LA RÉUNION DU BF

Tous les espoirs reposent sur la dé-
cision que prendra aujourd’hui le Bu-
reau fédéral de la Fédération
algérienne de football (FAF) qui se
réunira aujourd’hui pour décider du
sort du championnat où l’on se dirige
inéluctablement vers l’arrêt définitif
de la compétition. Certes, les Biskris
appellent à l’arrêt de l’exercice en
cours, mais en plus, ils espèrent que
les membres du Bureau fédéral décrè-
tent une saison blanche, la seule déci-
sion qui va pouvoir les arranger. Car
en cas d’arrêt du championnat avec
l’homologation du classement actuel,
l’USB devrait rétrograder en Ligue 2
par rapport à sa position de relégable
(14e avec 21 points). Une issue qui
pourrait compliquer encore plus la si-
tuation actuelle qui est déjà catastro-
phique. Il faut rappeler en effet, que
les joueurs de Biskra cumulaient plu-
sieurs salaires impayés avant l’arrêt du
championnat auxquels s’ajoutent les
salaires des quatre derniers mois. Une
dette énorme que les dirigeants de
l’USB sont incapables de payer. Le
président Benaissa, qui est à court de
solution et qui ne sait plus quoi faire
pour atténuer la crise, évite jusque-là
de discuter avec ses joueurs de ce
sujet, il ne leur répond pas au télé-
phone, car il n’a rien à leur dire. Pen-
dant ce temps-là, les joueurs souffrent
et promettent de recourir à toutes les
voies légales pour obtenir leur argent.

Et si l’on décide d’une éventuelle re-
prise, ils ne répondront pas présent.
Le cas Cissé aggrave 
la situation

En plus des salaires impayés des
joueurs et des dettes qui s’accumu-
lent, il y a une affaire qui inquiète
beaucoup la direction du club, c’est
celle du joueur malien Moctar Cissé
qui réclame son argent pour rentrer
au Mali. Dans un premier temps, il
réclamait 400 millions de centimes,
une somme que Benaissa a été in-
capable de réunir. Ce montant a
augmenté aujourd’hui, et si on ne
trouve pas une solution pour régu-
lariser le joueur, la direction de
l’USB sera obligée d’indemniser
tout son contrat, une indemnité qui
s’élève à 3,2 milliards de centimes. 
Hamzaoui : « Je ne suis pas
payé depuis dix mois »

« Je suis chez moi à Khenchela et je
m’entraine régulièrement pour entre-
tenir ma forme. Je suis en fin de
contrat, mais je suis prêt à rempiler
si les choses s’arrangent. Sachez que
je ne suis pas payé depuis dix mois et
je ne vais pas rempiler avant d’en-
caisser tout mon argent », nous a dé-
claré Hamzaoui qui n’est pas le seul
joueur à s’être retrouvé dans cette si-
tuation.

N. F.

L’ENTRAINEUR INVITE LES
JOUEURS À LA PRÉCAUTION 
La situation sanitaire dans la ville

d’Aïn M’lila est inquiétante. La pro-
pagation du Covid-19 est vertigi-
neuse ces derniers jours. Et pour
éviter toute mauvaise surprise, l’en-
traîneur Liamine Bougherara lance
un appel aux joueurs de rester vigi-
lants. Ces derniers temps, les
joueurs s’entraînent à l’extérieur rai-
son pour laquelle le coach leur de-
mande de prendre toutes les
mesures de précaution pour éviter
une contamination.
Ils sont forcés au
confinement 

Vu que la dégradation de la situa-
tion sanitaire au chef-lieu d’Aïn
M’lila, les joueurs s’inquiètent pour
leur santé. Ils n’ont pas coupé le
contact entre eux ainsi qu’avec les
membres de la direction. Ces der-
niers ont invité l’ensemble des
joueurs au respect des mesures pré-
ventives jusqu’à l’amélioration de la
situation. 
Ils attendent un geste de la
direction

Les joueurs de l’ASAM s’impa-
tientent quant à leur régularisation.
Cela fait plusieurs mois qu’ils n’ont
pas perçu leurs salaires et attendent
un geste de la direction. L’ASAM, à

l’instar de tous les autres clubs, vit
une crise financière difficile, les di-
rigeants sont mobilisés à l’effet de
débloquer cette crise.
Bougherara : « Nous devons
tous être conscients »

Sur la situation qui prévaut à Aïn
M’lila, Bougherara a déclaré : « A
l’instar des autres régions du pays,
Aïn M’lila est touchée par la pandé-
mie. La situation est critique et cha-
cun de nous doit être responsable.
Nous devons respecter les mesures

préventives et observer la vigilance à
l’extrême. »
« L’heure n’est pas au
football »

Et concernant la décision du BF
aujourd’hui Bougherara ajoute : « Il
fallait prendre une décision depuis
longtemps. L’heure n’est pas au foot-
ball surtout que la situation s’est net-
tement dégradée. Il faut penser à
l’intérêt général, la santé publique
passe avant tout. »

F.N.

ARAB EXIGE LA SECONDE PLACE 
ET UNE PARTICIPATION AFRICAINE 

C ’ est aujourd’hui que le
sort de l’exercice
2019/2020 sera connu

et scellé définitivement. En effet, le
Bureau fédéral se réunira à partir de
10 heures au siège de la FAF pour
examiner trois points dont l’avenir
de la compétition. Auparavant, le
MJS a annoncé un probable arrêt
définitif du championnat devant la
propagation de la pandémie mais
aussi la possibilité de reprendre le
championnat et éviter ainsi le syn-
drome d’une année blanche.  La po-
sition de la direction de l’ESS est
connue depuis plusieurs mois
puisque le président du conseil
d‘administration a déclaré ouverte-
ment et à maintes reprises que son
club mérite amplement la deuxième
place, au cas où la reprise n’aurait
pas lieu. Arab exige le maintien du
classement temporaire et le mérite

de son équipe de disputer la Ligue
des champions. En somme, la di-
rection sétifienne ne veut pas en-
tendre d’une autre résolution…
Aucun lifting ne sera toléré

Azzedine Arab insiste sur ses
deux conditions, à savoir la seconde
place au classement et la LDC et
compte défendre ses choix avec
tous les moyens réglementaires. En
parallèle, le boss de l’entente écarte
toute modification ou liing si les
autorités compétentes décident l’ar-
rêt définitif du championnat. Il fait
allusion au verdict qui sera pro-
noncé par la FIFA dans l’affaire du
derby USMA-MCA.  
Arab : «Nous sommes prêts
à poursuivre le
championnat»

Azzedine Arab s’est confié au Bu-
teur en donnant ainsi son point de
vue et aussi la position officielle de

son club. «Nous sommes prêts à
poursuivre la compétition et aller
jusqu’au bout du championnat. Nos
chances demeurent intactes et l’ESS
est beaucoup plus proche au sacre
surtout que nos concurrents vien-
dront nous rendre visite à Sétif.» 
«En cas d’arrêt, la seconde
place et la LDC nous
reviennent de droit»

Arab a évoqué la possibilité d’ar-
rêter définitivement le champion-
nat et dira : «L’ESS mérite
amplement la deuxième place et
une participation continentale. En
cas d’arrêt, la seconde place et la
LDC nous reviennent de droit.»
«Aucune modification ne
sera permise»

A la fin, le président du CA aver-
tit en cas de non-respect de la déci-
sion qui sera prise aujourd’hui et
lança : «On ne doit pas ouvrir la
porte aux modifications lorsque la
résolution sera tombée. Il faut res-
pecter le classement actuel et éviter
toute mutation. J’insiste à ce qu’au-
cune modification ne sera per-
mise», a-t-il conclu.
Delhoum : «On terminera le
championnat même si cela
se fera en novembre»

L’entraineur adjoint Karim Del-
houm abonde dans le même sens
que son coach et dira : «On tient à
notre position et on insiste surtout
sur la reprise de la compétition. Le
sort du championnat devrait être
scellé sur le rectangle vert même si
on doit attendre d’autres mois. On
souhaite terminer le championnat
même si cela se fera en novembre.» 

K. L.
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L es regards des Chélifiens se-
ront tournés vers la réunion
du Bureau fédéral qui va

prendre les décisions qui s’impo-
sent concernant l’avenir du cham-
pionnat de la Ligue 1 2019-2020.
C’est avec beaucoup de curiosité
qu’on va donc suivre les décisions
qui seront prises par les responsa-
bles de la FAF tant que l’équipe de
l’ASO Chlef sera très concernée par
cette réunion qui va fixer l’avenir
des plusieurs membres du club que
ce soit joueurs ou staff technique. 

On s’attend à l’annonce
d’une saison blanche

Il faut dire que tout le monde à
Chlef s’attend à ce que le Bureau fé-
déral change de fusille d’épaule et
annonce la fin de la saison, contrai-
rement à ce qu’il n’a cessé de déclare
en voulant terminer le champion-
nat et la Coupe d’Algérie. Il faut dire
que la propagation du coronavirus
va pousser les responsables de la
FAF à changer d’avis et annoncer la
fin de l’exercice. Il est en effet de-
venu impossible de penser à la re-

prise des compétitions alors que les
cas du coronavirus ne cessent de
grimper dans les quatre coins du
pays. Il sera presque impossible de
rejouer au football quelles que
soient les barrières de sécurité qui
seront prises. 
On n’est pas contre la
validation du classement
actuel

La direction de l’ASO Chlef n’est
pas du tout contre l’idée de valider
le classement actuel du champion-
nat. Douzième avec 25 points au
compteur, l’équipe de Chlef qui pos-
sède un match en moins par rap-
port à certaines équipes va assurer
ainsi l’essentiel au cours de cette sai-
son à savoir le maintien parmi l’élite
algérienne. C’est d’ailleurs l’objectif
tracé par la direction du club l’été
passé lorsque l’ASO avait rejoint la
Ligue 1 après quelques années d’ab-
sence. Chose qui va permettre à
l’équipe de préparer sur des bases
solides le prochain exercice.
Les joueurs s’attendent 
à une décision finale

Bien que la plupart d’entre eux
soient pour la saison blanche, les
joueurs de l’ASO Chlef s’attendent à
ce que les responsables de la FAF
prennent une décision ferme cette
fois-ci soit en décrétant la saison
blanche ou en fixant la date de la re-
prise du championnat. Ils ont en
effet marre de vivre encore des mo-
ments de suspense comme ce fut
pendant les quatre derniers mois.

S.B.

ARAB « ON ATTEND LES
DÉCISIONS DU BF »

Comment vont les choses pour
vous ?
Les choses vont bien pour moi.

On est en position d’attente depuis
quelques semaines. On verra
maintenant ce qu’on va décider
concernant le sort du championnat
car on entend toutes sortes de ru-
meurs par-ci et par-là. 
Qu’attendez-vous de la réu-
nion d’aujourd’hui du Bureau
fédéral ?
A l’instar de tous les acteurs du

football algérien, on attendra les
décisions qui vont être prises par
les responsables du football chez
nous. On a appris que des déci-

sions importantes seront prises au
cours de cette réunion charnière.
On s’attend à une décision officielle
afin que nous les joueurs soient
fixés si on va directement en va-
cances ou on commence à penser à
terminer la saison en cours.
Ne pensez-vous pas qu’il est
temps de mettre un terme au
championnat ?
Nous les joueurs, on n’est pas

bien placés pour parler de saison
blanche ou de reprise. Mais on est
tous convaincus qu’il est impossi-
ble dans le contexte actuel des
choses de reprendre la compétition
car les cas de coronavirus ne ces-
sent de grimper.  Afin de préserver
l’état de santé de tout le monde, il
est préférable d’attendre encore
avant d’annoncer la reprise des
compétitions sportives. 
Si on annonce la reprise, quelle
sera votre réaction ?
Je ne crois pas que la reprise va

avoir lieu de sitôt car le communi-
qué du ministère était clair et lim-
pide en parlant de l’impossibilité
de rejouer dans le contexte actuel.
Mais si on décide de terminer dans
l’avenir ce championnat, on ne va
pas dire non à condition qu’on res-
pecte les mesures de sécurité.  
Certains joueurs commencent
à penser à leur avenir. Faites-
vous parti de ces éléments-là ?
J’ai certes eu des contacts mais

par respect à mon club employeur
j’ai poliment refusé de négocier.
On attend encore la fin de saison
avant de se fixer sur notre avenir.

Entretien réalisé par S.B.

LES CHÉLIFIENS À L’ÉCOUTE
DU BUREAU FÉDÉRAL

T ous les regards des amoureux
du ballon rond seront tournés
vers la réunion du BF et à l’is-

sue de laquelle se décidera le sort de la
saison sportive 2019/2020. Ces der-
niers temps, beaucoup de choses ont
été dites concernant ce sujet avec no-
tamment des visions bien différentes
des acteurs du foot en Algérien tels
que la FAF, la LFP, les présidents de
club ainsi que le MJS. Aujourd’hui,
une réunion importante des membres
du BF est prévue pour trancher défi-
nitivement la question.
La FAF campe sur sa position
de faire reprendre la
compétition

Ce n’est un secret pour personne, la
FAF, à sa tête son président Kheired-
dine Zetchi, campe toujours sur sa
position de faire reprendre le cham-
pionnat. D’ailleurs, le patron de la
fédé avait récemment déclaré qu’il
était pour la reprise de la compétition
et pour cela il attendait juste le feu
vert des hautes autorités du pays. La
FAF s’était même montrée prête à
aider financièrement les clubs pour la
mise en œuvre du protocole sanitaire.  
La LFP soutient la décision
des clubs

Pour sa part, le président de la LFP,
Abdelkrim Medouar, a un tout autre
avis sur le sujet que son homologue
de la FAF, Kheireddine Zetchi. Le pa-
tron de la Ligue a, plusieurs fois, laissé
entendre qu’il était vraiment difficile

de reprendre la compétition dans le
contexte actuel. Il a, par la suite, mul-
tiplié les réunions avec les présidents
de club des Ligues 1 et 2 afin de
connaitre leur position sur le sujet.
Au final, la majorité des clubs ont été
unanimes pour ne pas reprendre la
compétition.
Même les présidents sont
devisés

Alors que la majorité des clubs ont
réclamé l’arrêt de la saison sportive
2019/2020, force est de constater que
certains présidents de club se sont
montrés prêts à reprendre la compé-
tition. Il s’agit des présidents dont les
formations sont toujours en course
pour le titre ou bien luttent pour évi-

ter la relégation. 
L’arrêt de l’exercice arrange
les affaires de l’USMBA

Pour sa part, l’USMBA est parmi
les clubs qui ont réclamé l’arrêt défi-
nitif de la compétition. Cette décision
arrange parfaitement les affaires des
responsables du club et ce en raison
de la crise financière dont ils sont
confrontés. Cela leur permettrait
d’éviter d’autres dépenses, notamment
en ce qui concerne le payement des
joueurs et l’application du protocole
sanitaire de la FAF.
Les joueurs entre partisans
et opposants

Pour ce qui est des joueurs de
l’USMBA, l’on a bien pu constater, à

travers leurs déclarations, qu’ils
étaient divisés sur cette question. Cer-
tains ont affiché clairement leur sou-
hait d’arrêter le championnat, tandis
que d’autres espèrent bien reprendre
la compétition. 
Pour vu qu’on soit fixé
aujourd’hui

Malgré les avis et opinions diffé-
rents concernant cette question, tout
le monde s’accorde à dire qu’il est plus
que jamais temps pour la FAF de
trancher le sujet. Ainsi, la fédé doit
aujourd’hui soit annoncer un arrêt
définitif de la saison en annonçant le
nom du champion et des équipes qui
accèdent et ceux qui seront rétrogra-
dés en palier inférieur.  Sinon, la fé-
dération aura la possibilité de faire
reprendre le championnat. 
Le dernier mot ne revient à
la Fédération

Même s’il sera appelé à trouver une
solution finale à cette question, d’au-
cuns estiment que le dernier mot n’est
pas entre les mains du président de la
FAF. Ce dernier, et avant d’annoncer
le verdict final, sera appelé à prendre
en considération la situation sanitaire
du pays. Et au train où vont les
choses, l’on voit mal comment l’on
peut reprendre le chemin de la com-
pétition.

Tajeddine

«QU’ON PRENNE
UNE DÉCISION

FINALE»
Le milieu de terrain Abbasi
Ahmed souhaite que la FAF

prenne une décision finale concer-
nant le championnat. Pour lui, cela

permettra aux joueurs d’être fixés
sur leur sort : «Tout le monde sait
que le dernier mot reviendra aux
hautes autorités du pays. J’espère

que tout sera décidé le plus rapide-
ment possible afin qu’on soit fixés

sur notre sort.»

«Il serait difficile de
reprendre la compétition»
Le joueur formé à l’USMBA re-

connait qu’il est vraiment difficile
de reprendre le championnat dans

le contexte actuel : «Nous sommes à
l’arrêt depuis le mois de mars der-

nier.  Il serait vraiement difficile de
reprendre la compétition dans le

contexte actuel des choses. Au vu de
la situation sanitaire du pays, je ne
vois pas comment on peut faire re-

prendre le championnat.»
Tajeddine

TOUT DEVRAIT SE DÉCIDER AUJOURD’HUI

LES JOUEURS ATTENDENT LE VERDICT
DU BF SUR LE SORT DU CHAMPIONNAT

ABBASI 
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Après avoir eu gain de cause
dans l’affaire Yaly

LE NASRIA
DÉBOUTÉ DANS
LE DOSSIER
ZERDOUM

Après deux
mois de sus-
pense, la
Chambre de
résolutions et
des litiges de la
FIFA a rendu
son verdict sa-
medi dernier
dans l’affaire
qui opposait
l’international
maur it anien
Mohamed Yaly Dellah contre son an-
cien club le NAHD. L’instance inter-
nationale a donné gain de cause aux
Husseindéens et éviter ainsi une sanc-
tion financière sévère pour le NAHD.
Quelques heures plus tard, un nou-
veau verdict est tombé. Il s’agit de l’ap-
pel introduit par la direction nahdiste
auprès de la FIFA et qui réclamait au
club du Sahel tunisien les indemnités
de formation de l’attaquant Redouane
Zerdoum. Le Nasria a exigé la somme
de 180 000 euros et espérait ainsi ren-
flouer ses caisses et apaiser sa crise fi-
nancière. Malheureusement, les
Husseindéens ont été déboutés cette
fois puisque la Chambre de résolution
et des litiges de la FIFA ont rendu une
réponse défavorable. La direction du
club devrait introduire un recours. A
noter que Zerdoum a eu sa formation
à l’école Excellence Algérie qui a en-
fanté Tougai, Boutmen, Taguemount,
Bousenane et autres Nacef…  

Youcef M.

LE SORT DU NASRIA SERA
CONNU AUJOURD’HUI

T ous les regards sont braqués
vers Dély Ibrahim où se dé-
roule la réunion mensuelle du

Bureau fédéral. Les membres du BF
devront examiner trois points essen-
tiels à savoir les compétitions, le pro-
jet de la feuille de match électronique
et le projet FAF School. C’est le pre-
mier point inscrit à l’ordre du jour qui
intéresse le NAHD et l’ensemble des
clubs professionnels car il s’agit de
trancher définitivement sur le sort du
championnat et mettre fin à toutes les
spéculations concernant l’actuel exer-
cice. L’avenir de la compétition offi-
cielle devrait ainsi avoir la part du
lion des travaux du bureau fédéral.
Toute la discussion entre Zetchi et les
membres de son bureau sera axée sur
l’arrêt ou la reprise du championnat.
Du coup, l’avenir du NAHD et des au-
tres clubs professionnels repose sur la
résolution qui sera prise aujourd’hui.
A Hussein Dey, on croise les doigts…
Le protocole médical remis
en cause

Les joueurs du NAHD attendent le
déconfinement et la reprise des en-
trainements collectifs. Ils ont hâtent
de reprendre la compétition même
s’ils craignent la reprise surtout à l’is-
sue des déclarations du président de
la commission médicale de la FAF,
Damardji ainsi que les autres spécia-
listes qui sont unanimes à suggérer

l’arrêt du championnat. Les joueurs
seront en contact direct et permanent
et la pandémie risque de prendre en-
core de l’ampleur. En parallèle, ils at-
tendent impatiemment de connaitre
le contenu du projet du protocole mé-
dical déposé au MJS pour validation.
Il faut dire que les camarades de
Bousmaha ne croient plus à une re-
prise imminente et souhaitent vive-
ment l’arrêt de la compétition pour
préserver les vies des gens. Du coup,
ils veulent une décision définitive afin
de connaitre leur sort mais surtout

l’arrêt définitif du championnat…
On menace de boycotter la
suite du parcours !

Certains clubs ont entamé les pré-
paratifs pour une éventuelle reprise de
la compétition mais la direction hus-
seindéenne est en plein hypnose. Un
comportement qui tracasse les sup-
porters mais surtout les joueurs qui ne
savent plus quoi faire face au mutisme
de leurs dirigeants. Ainsi, les coéqui-
piers de Benchlef pourront entamer
une nouvelle démarche afin d’inciter la
direction à se tourner vers eux et ré-

gler ainsi leur problème financier. De-
vant ce black-out, les Sang et Or ont
menacé de boycotter la reprise des en-
trainements tant qu’ils n’ont pas perçu
leur dû. Leurs salaires sont suspendus
depuis plusieurs mois et les problèmes
ne cessent de s’accumuler au Nasria.
Selon de indiscrétions, les joueurs veu-
lent mettre la pression sur la direction
afin de l’obliger à assainir leur situation
dans les meilleurs délais…
10 milliards pour sauver 
le Nasria

Désormais, le club aura besoin d’une
enveloppe financière énorme pour sau-
ver les meubles et pouvoir ainsi mener
le NAHD au bon port. Il faut en ur-
gence 5 milliards pour assainir la situa-
tion financière du club sans évoquer les
dettes antécédentes. En effet, les
joueurs n’ont plus touché d’argent de-
puis plus de huit mois et refusent de
percevoir une à deux mensualités. En
cas de reprise du championnat, la di-
rection devrait mettre à la disposition
du club la même somme de 5 milliards
pour atteindre ses objectifs à court et
moyen terme. La grande partie de cette
enveloppe sera consacrée pour le re-
nouvellement des contrats des cadres
et les futures recrues estivales. En
somme, les joueurs continuent à récla-
mer leur argent devant le mutisme de
leurs responsables…

Youcef M.

NCM
BENNACER

«ANNONCER LA
FIN DE LA SAISON

EST LA SOLUTION» 

L e président Bennacer s’est ex-
primé quelques heures avant
la tenue de la réunion du Bu-

reau fédéral en donnant son avis une
nouvelle fois sur la suite de la com-
pétition : «Je tiens à dire que la solu-
tion demeure d’annoncer la fin de
saison de façon définitive. On ne peut
plus continuer dans l’incertitude. J’ai
déjà fait savoir que nous n’avons ni les
moyens de faire face à cette crise ni
pouvoir appliquer le protocole de

santé. C’est pour cela que je dis qu’il
est temps pour les responsables de la
fédération d’annoncer enfin la fin de
saison.» 

«Les joueurs encaisseront
leur argent» 

Interrogé par la suite sur la dé-
marche entrepris par certains joueurs
qui ont envoyé un dernier rappel à la
direction avant de solliciter la CRL,
le président de Magra nous dira :

«Ecoutez, ce que j’ai reçu récemment
comme un dernier rappel de certains
ne me concerne pas. Je ne prête pas at-
tention à ce genre de chose pour la
simple raison que l’argent des joueurs
ne sera pas perdu. Ils encaisseront leur
dû jusqu’au dernier centime. Certes
nous avons enregistré un retard dans
le paiement et c’est propre à tous les
clubs pas seulement à Magra. Mais je
m’engage à ce qu’ils soient payés.» 

 F. N.

PUB

IL EST OPTIMISTE DE 
CONVAINCRE LES CADRES 

Par ailleurs, nous avons appris d’une source
proche de la direction que Bennacer prévoit

d’entamer les négociations avec certains cadres
de l’équipe dans les prochains jours. L’homme

fort de Magra reste certain de pouvoir convain-
cre les cadres à prolonger leur contrat. Par ail-
leurs, nous avons aussi appris que Bennacer n’a
pas tellement apprécié la démarche de certains

qui ont menacé la direction de recourir à la CRL.
Le boss prévoit même de répliquer à sa manière

suite à cette démarche surprise de certains
joueurs. Bennacer a confié à ses proches que la

réponse ne tardera pas à venir.  
ANEP : 2016011475 / LE BUTEUR DU 15-07-2020



La réunion des dirigeants de la
JSM Béjaia qui devrait avoir
lieu cette semaine pour discu-

ter de certains points importants
liés à l’avenir du club est finalement
reportée à une date ultérieure, ap-
prend-on de sources bien infor-
mées. En effet, alors que l’avenir du
championnat n’est pas encore
connu en attendant la réunion des
instances concernées, les dirigeants
de la JSMB ont voulu consacrer
cette réunion pour évoquer l’avenir
du club notamment en ce qui
concerne la préparation de la nou-
velle saison sur le plan administra-
tif mais aussi sur le plan effectif
pour éviter de se retrouver dans une
situation difficile sachant que le
club est confronté à une situation
délicate actuellement en raison du
problème financier qui a été l’un des
problèmes que les dirigeants ont
rencontré depuis l’entame de la sai-
son et qui a influé négativement sur
le parcours de l’équipe qui se trouve
en train de se battre pour son main-
tien en Ligue 2.

On préfère d’abord attendre
la réunion du BF

Ainsi donc, si les dirigeants ont
décidé de reporter cette réunion
pour les jours à venir cela est dans
le but d’avoir le temps nécessaire
pour assurer une bonne prépara-
tion sachant que le bureau fédéral

devrait se réunir aujourd’hui mer-
credi pour trancher sur l’avenir à ré-
server à l’exercice actuel. De ce fait,
voulant être fixés sur la suite à don-
ner au championnat, les dirigeants
préfèrent attendre encore la déci-
sion qui sera prise afin d’évoquer
l’avenir en fonction des nouvelles
décisions qui seront prises par les
instances concernées. D’ailleurs, les
dirigeants de la JSMB ont déjà affi-

ché leur opposition quant à l’avenir
de l’exercice actuel pour des raisons
diverses dont notamment le volet
financier qui ne permet pas aux
clubs de faire face mais aussi la
question liée au côté sanitaire sa-
chant que les clubs ne disposent pas
des moyens nécessaires pour effec-
tuer les tests nécessaires ou appli-
quer convenablement le protocole
sanitaire.

Un accord doit être trouvé
avec les joueurs qui n’ont
pas été payés

Toutefois, si la question de l’ave-
nir du championnat sera connue
aujourd’hui, il faut dire que les di-
rigeants sont plus que jamais appe-
lés à trancher sur plusieurs
questions dont notamment celle
liées aux salaires impayés étant
donné que les joueurs attendent
toujours d’être fixés sur leurs sa-
laires qui n’ont pas été payés depuis
plusieurs moins. Les dirigeants de-
vraient ainsi évoquer cette question
entre eux lors de cette réunion très
attendue avant d’inviter les joueurs
à se rendre pour s’assoir à table et
trouver un compromis qui arran-
gera les deux parties. Les joueurs ne
semblent pas être prêts à céder
puisqu’ils exigent la régularisation
de leur situation financière et les sa-
laires impayés avant d’évoquer ceux
de la période du confinement et de
l’arrêt du championnat durant ces
quatre mois. Soit une situation de
casse-tête pour les dirigeants sur-
tout face à la crise financière que
traverse le club.

La DJS rassure les clubs
Alors que la répartition des sub-

ventions au profit des clubs locaux
de la ville de Béjaia a été déjà effec-
tuée depuis quelques jours, la di-

rection de la jeunesse et des sports
de la wilaya de Béjaia a tenu à ras-
surer les clubs et les associations
sportives à propos de répartition de
ses subventions. D’ailleurs, le pre-
mier responsable de ce secteur à
Béjaia en l’occurrence Abdelkrim
Boutamine a laissé entendre que ces
subventions seront distribuées aux
clubs avant la fin de ce mois en
cours où la somme consacrée est es-
timée à 18 milliards de centimes
dont 10 milliards uniquement pour
les différents clubs de la wilaya évo-
luant dans les différents paliers et
les différentes disciplines.

Bouldjloud espère une
compréhension de la part
des joueurs

A l’instar des autres présidents
des différents clubs des Ligues 1 et
2, la JSMB est confrontée au pro-
blème financier qui frappe le club
depuis l’entame de la saison et qui a
eu des effets négatifs sur le club.
Face à cette situation, le président
de la SSPA/JSMB à avoir Bouldj-
loud a souhaité à ce que les joueurs
soient compréhensibles face à une
telle situation et surtout de trouver
un accord qui arrangera les deux
parties notamment en ce qui
concerne la baisse de certains sa-
laires et la question des salaires de
ces mois de confinement.

H. L.
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Le capitaine de la formation
mobiste, en l’occurrence
Bilel Bouledieb, a estimé
qu’une décision sage et bien
réfléchie s’impose en ce qui
concerne l’avenir du cham-
pionnat actuel en prenant
en considération la situation
à laquelle sont confrontés
les clubs actuellement mais
aussi la santé des joueurs et
de tout l’entourage sportif.
D’ailleurs, après quatre mois
d’arrêt, le défenseur du MOB
a laissé entendre qu’il se
trouve dans le flou total, ne
sachant pas à quel saint se
vouer sans oublier la situa-
tion financière qui inquiète
davantage les joueurs, eux
qui n’ont pas perçu leur ar-
gent depuis maintenant plu-
sieurs mois.

Cela fait quatre mois que vous
êtes confrontés à cette situation
de flou et à l’arrêt de la compé-
tition officielle, un commen-
taire ?
Effectivement, cela fait quatre

mois que le championnat est à l’ar-
rêt suite à la crise sanitaire provo-
quée par le Covid-19 qui nous a mis
dans une situation délicate puisque
nous sommes dans le flou actuelle-
ment, on ignore ce qui se passera à
l’avenir. Pire encore, on sent qu’il y
a des manques sur le plan de la pré-
paration étant donné que toutes les
infrastructures sportives sont fer-
mées depuis maintenant plusieurs
mois. 

A votre avis, est-il possible de
combler ce manque sur le plan
physique en prenant en consi-
dération certains paramètres ?

Je ne vous cache pas que ça sera
difficile de combler ce retard étant
donné qu’il y’a plusieurs paramètres
qu’il faut prendre en considération
dont notamment les conditions cli-
matiques sachant que nous sommes
en pleine période de l’été où la cha-
leur peut jouer un mauvais tour
pour nous, sans oublier les condi-
tions sanitaires puisqu’on annonce
des chiffres de contamination qui
augmente quotidiennement et ne
seront pas favorables pour espérer
à une reprise dans l’immédiat.

Il est attendu à ce qu’une an-
nonce soit faite aujourd’hui à
propos de l’avenir du cham-
pionnat, quelle est la meilleure
décision à prendre à votre avis ?
Je pense que je n’ai pas à propo-

ser la décision qu’il faut prendre
lors de la réunion du Bureau fédéral
aujourd’hui mais je dois dire qu’il
faut prendre en considération tous
les paramètres liés à la reprise pour
ne pas pénaliser les joueurs mais
aussi le club notamment en ce qui
concerne la situation des clubs mais
aussi le volet sanitaire afin de pro-
téger les joueurs et éviter des
risques supplémentaires, en cas
d’une décision de reprise.

La majorité des clubs se sont
déjà opposés à l’idée d’une re-
prise, êtes-vous de cet avis ?
Les joueurs ont été privés d’en-

trainements collectifs durant quatre
mois en raison de la fermeture de
toutes les infrastructures sportives,
en se contentant uniquement d’en-
trainements individuels sans ou-
blier le fait que nous étions dans
l’obligation de se confiner comme
tous les citoyens chez nous en se
contentant des moyens de bord

uniquement. Ce qui nous met ac-
tuellement dans l’embarras car, la si-
tuation est très compliquée.

Cette crise financière va égale-
ment bloquer les transferts en
cette période de l’année, qu’en
pensez-vous ?
Pour ce qui concerne les trans-

ferts, je dois dire que la situation est
similaire pour tous les joueurs car,
on ne peut pas espérer à autre chose
étant donné qu’on n’a pas encore
tranché sur l’avenir de l’exercice ac-
tuel. De ce fait, on doit encore at-
tendre pour voir plus clair et
surtout cette réunion des instances
concernées qui devrait déboucher
sur quelque chose du concret et
mettre un terme à ce suspens qui n’a
que trop duré.

Qu’en est-il de votre avenir avec
le MOB ?
Comme je viens de le dire, je ne

peux m’avancer sur mon avenir
étant donné qu’on n’a pas encore
tranché sur l’avenir du champion-
nat. De ce fait, on doit attendre
quelques jours voire même des se-
maines pour prendre la bonne dé-
cision sachant qu’il y aura d’abord
une discussion avec les dirigeants à
propos de certains points sur les-
quels on doit trancher.

On imagine que cela a une rela-
tion avec le volet financier, non
?
Oui, pour ce qui est de notre ave-

nir, il y a plusieurs points à évoquer
dont celui lié au volet financier car
nous sommes confrontés à une si-
tuation difficile depuis maintenant
l’arrêt de la compétition officielle,
on ignore la suite à donner à cette
période de l’arrêt, sans oublier notre
dû représentant des salaires que

nous n’avons pas encore perçu de-
puis l’entame du championnat. A
cet effet, on attend un appel de la
direction pour évoquer tout cela
avant d’évoquer l’avenir.

Entretien réalisé par H. L.

BOULEDIEB : “UNE DÉCISION BIEN ÉTUDIÉE DOIT
ÊTRE PRISE SUR L’AVENIR DU CHAMPIONNAT”

LA RÉUNION DES DIRIGEANTS REPORTÉE À UNE DATE ULTÉRIEURE !

La FAF rend publique la
décision d’interdiction
de recrutement

La Fédération algérienne de
football a publié sur son site
internet un communiqué lié
aux clubs qui sont interdits de
recrutement. En effet, les clubs
endettés ne sont pas autorisés
à se renforcer selon le commu-
niqué de la FAF et dont figure
cette équipe du MOB puisque
les dettes s’élèvent déjà plu-
sieurs milliards, sachant que la
FIFA a interdit au MOB de re-
cruter, avant de régulariser le
joueur malien Malick Touré.



LUIS MURIEL
ACCIDENTÉ

L'Atalanta, futur ad-
versaire du Paris SG
en quart de finale de

Ligue des Cham-
pions, affronte ce

mardi soir Brescia en
Serie A. Luis Muriel

(29 ans) ne sera vrai-
semblablement pas de

la partie.
La presse
italienne

relate que
le Colom-

bien, au-
teur de 17

réalisations en cham-
pionnat cette saison, a
été victime d'un acci-

dent domestique ce
lundi. Résultat : une

lourde chute et un
probable trauma-

tisme crânien. Le Ca-
fetero restera donc au
repos ce mardi en at-

tendant d'en savoir
plus.
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Un an après avoir l'objet
d'un énorme feuilleton il y
a un an concernant ses
velléités de départ et son
souhait de retourner au
FC Barcelone, Neymar
semble bien parti pour
vivre un été plus calme. Et

pour cause, compte tenu
de la crise liée à la pan-

démie de Covid-19,
aucun club ne sem-

ble en mesure de
satisfaire les at-
tentes du PSG
pour une éven-

tuelle vente.
R é s u l t a t ,

N e y m a r
d e v r a i t

bel et
b i e n

connaître
une quatrième saison

sous la tunique parisienne. Mais la
presse catalane ne souhaite pas refermer
le dossier si facilement. En effet, ce
mardi matin, Mundo Deportivo n'en

démord pas : Neymar veut retourner
au FC Barcelone cet été. Un an après
avoir fait le forcing pour revenir en

Catalogne, le Brésilien n'aurait
donc toujours pas changé ses

plans. Le numéro 10 du PSG
maintiendrait un contact régu-
lier avec ses anciens coéqui-
piers dont il est resté très
proches et ils seraient

même prêts à l'accueillir à bras ouverts.
Malgré tout, encore faut-il convaincre
les Parisiens de céder leur star, ce qui est
loin d'être gagné, d'autant plus que ces
dernières semaines, Neymar semblait
très épanoui au PSG et concentré sur les
objectifs à court terme.

Tuchel annonce la couleur pour 
Neymar et Mbappe !

Pour son retour à la compétition, face
au Havre en match amical, le PSG n'a
pas fait les choses à moitié. Emmené par
un trio offensif déjà en grande forme, le
club parisien a atomisé le club normand
(9-0). En 45 minutes, Mauro Icardi et
Neymar ont chacun inscrit un doublé
tandis que Kylian Mbappé y est égale-
ment allé de son but en obtenant égale-
ment un penalty. Après la rencontre,
omas Tuchel a d'ailleurs affiché sa sa-
tisfaction concernant l'état de forme de
son trio. « On a recommencé à la re-
prise avec des groupes de cinq joueurs,
puis on est passé à une phase avec dix
joueurs. Maintenant, nous sommes
dans la dernière phase où on a fait
quelques entraînements avec toute
l'équipe. J'ai vu une équipe très concen-
trée, très calme. Ils aiment s'entraîner
ensemble et ils sont vraiment heureux
d'être sur le terrain. Ça s'est vu au-
jourd'hui, ils aiment travailler ensemble,
même défensivement. Ils ont de la qua-
lité et ils ont trouvé un bon rythme au-
jourd'hui et c'est bien pour continuer
maintenant », confie le technicien alle-
mand devant les médias.

NEYMAR AURAIT PRIS 
UNE DÉCISION RADICALE
POUR SON AVENIR !

Lundi, le média italien TuttoMercatoWeb a évoqué une pos-
sible reprise des négociations entre le Paris Saint-Germain et

son défenseur central iago Silva pour une prolongation
de contrat du Brésilien au-delà de cet été. Une information
rapidement démentie par le capitaine des Rouge et Bleu
lui-même. "Ce n'est pas vrai", a écrit l'Auriverde dans un
commentaire sur Instagram, sur le compte d'une page fan.

La publication a depuis été supprimée, mais la réponse du
"Monstro" a le mérite d'être claire.

THIAGO SILVA DÉMENT UNE PROLONGATION !

ATALANTA

MANCHESTER CITY

L'entraîneur de l'Inter Milan,
Antonio Conte, a déclaré qu'il
"n'hésiterait pas" à partir si le

club n'était pas satisfait de son tra-
vail, même si l'Italien reste attaché
au projet Nerazzurri au milieu des
interrogations sur son avenir. Anto-
nio Conte a rejoint l'Inter au début
de la saison, mais il a été rapporté
que l'ancien patron de Chelsea et de
la Juventus pourrait quitter le club
à la fin de la saison 2019-2020. Des
doutes ont émergé au milieu des
problèmes de résultat de l'Inter ces
dernières semaines et des frustra-
tions de Conte, l'équipe n'ayant pas
réussi à montrer son meilleur ni-
veau depuis le retour de la Serie A le
mois dernier après l'arrêt de la sai-
son en mars en raison de la pandé-
mie de coronavirus. L'Inter a été
dépassé par la Lazio en deuxième
position au classement, et compte
huit points de retard sur le leader de
la Juventus avec six matchs à jouer,
après la victoire de lundi 3-1 à To-
rino. Antonio Conte a été interrogé
sur son avenir et n'a pas botté en
touche : "J'ai été appelé à l'Inter
pour un projet de trois ans, pour les
ramener là où ils méritent d'être", a
déclaré Conte à Sky Sport Italia.
"Inévitablement, cela prend du
temps. Je suis venu ici avec telle-
ment d'enthousiasme. J'ai la foi".
"J'ai commencé un projet de trois
ans et mon contrat dure trois ans.
Après cela, s'ils veulent prolonger
mon contrat ... Je suis content, je
sais qu'il y a un long chemin à par-
courir, mais je ne veux pas tout gâ-
cher. Si tout le monde est satisfait
du travail que je fais, et je pense que
c'est le cas en ce moment, d'après ce
qu'on m'a dit, alors je ne vois pas
pourquoi nous ne devrions pas
continuer. S'ils ne sont pas satisfaits
du travail que je fais, je n'hésiterai
pas à me retirer", a ajouté l'Italien.
L'Inter a vu son statut de concur-
rent au titre pour le Scudetto com-
plètement fondre après une défaite
à domicile contre Bologne et un
match nul face à Hellas Verona, et
ils étaient encore en difficulté dès la
17e minute lundi face au Torino.

Andrea Belotti a ouvert le score.
Mais l'Inter - sans Romelu Lukaku -
s'est rebellé en seconde période et a
inversé la tendance grâce aux buts
d'Ashley Young, Diego Godin et
Lautaro Martinez, qui a mis fin à sa
disette de cinq matches sans but.
"Honnêtement, je pense que nous
avons très bien commencé le
match. Puis il y a eu ce corner.
C'était une période où il y a eu un
incident et nous avons concédé un
but. Je trouve sensationnel que
Samir ait foiré : il ne fait pas d’er-
reurs. Globalement, je pense que
c’est un match que nous avons do-
miné. Le but aurait pu nous rendre
nerveux et nous causer des pro-
blèmes, mais nous avons bien fait
de marquer nos buts", a analysé An-
tonio Conte. "Nous sommes beau-
coup moins prévisibles qu'avant car
maintenant nous attaquons avec
plus d'hommes. Le résultat doit
couronner l'effort que nous mettons
et quand il ne le fait pas, cela me dé-
çoit. Nous avons été excessivement
punis par certains incidents, mais
nous sommes sur la bonne voie :
jouer un football offensif et faire un
assaut sur la surface de nos adver-
saires", a conclu l'entraîneur italien.
L'Inter Milan est repassé deuxième
suite à sa victoire lundi contre le To-
rino avec un point d'avance sur la
Lazio et deux sur l'Atalanta.

conte “Je quitterai
Le cLub s'iLs ne sont
pas contents”

LE FEUILLETON LAUTARO MARTINEZ
S'ANNONCE ENCORE MOUVEMENTÉ !

Il est l'heureux élu pour la succession de Luis Suarez. Alors que l'Uru-
guayen a fêté ses 33 ans en début d'année, le FC Barcelone a décidé de
miser sur Lautaro Martinez pour renforcer son attaque, mais il ne sera
pas facile de récupérer le protégé d'Antonio Conte. L'Argentin de 22 ans
réalise en effet une excellente saison (18 buts, 6 passes décisives) et ne sera
pas bradé par son club. Alors que le Barça cherche à renflouer ses caisses,
il faudra donc se montrer patient, d'autant que Josep Maria Bartomeu a
annoncé que les négociations étaient actuellement à l'arrêt : « Dans le cas
de Lautaro, la négociation est arrêtée pour l'instant, nous avons parlé avec
Inter il y a quelques semaines. Nous sommes dans une phase d’analyse ».
Malgré tout, le club culé avancerait positivement dans ce dossier.

Un accord Lautaro/Barça ?
Dernièrement, ESPN annonçait que le FC Barcelone disposait déjà d'un

accord avec Lautaro Martinez pour la saison prochaine. Un transfert qui
permettrait donc à l'Argentin de toucher un salaire plus conséquent, et
cette tendance a été confirmée ce mardi par Mundo Deportivo. Selon le
média catalan, l'attaquant de l'Inter Milan et le Barça aurait bien trouvé un
terrain d'entente, et il ne manquerait donc plus qu'aux deux clubs de se
mettre d'accord sur le prix de l'opération. Mais en attendant, les Blaugrana
devront vendre afin de récupérer au moins 70M€, et plusieurs joueurs sont
déjà annoncés sur le départ (Rakitic, Vidal, Umtiti, Todibo), de quoi lais-
ser le temps aux Nerazzurri de reprendre la main.

une enveLoppe 
de 165 M€ cet été ?
Blanchi par le Tribunal Arbitral du
Sport et autorisé à disputer la pro-
chaine Ligue des Champions, Man-
chester City veut maintenant agiter
le mercato estival ! D'après le Times,
le club mancunien vise au moins
trois signatures. Le tout avec une
enveloppe de 165 M€, ajoute de son
côté le Daily Express.
Plusieurs noms ont déjà filtré,
comme celui du défenseur central
de Naples Kalidou Koulibaly ou de
l'arrière du Bayern Munich David
Alaba. Un remplaçant à l'ailier
Leroy Sané, parti au Bayern, est
aussi attendu. Le mercato s'annonce
animé pour les Skyblues, qui pour-
raient notamment profiter de cette
bonne période pour offrir un nou-
veau contrat jusqu'en juin 2022 à
leur entraîneur Pep Guardiola.

La priorité KouLibaLy
en défense !
Blanchi par le Tribunal Arbitral
du Sport et donc autorisé à dis-
puter la Ligue des Champions
la saison prochaine, Manches-
ter City peut maintenant se fo-
caliser sur son mercato estival.
D’après le quotidien britan-
nique Daily Telegraph, les Sky-
blues souhaitent renforcer leur
défense centrale et font du roc
de Naples Kalidou Koulibaly
leur grande priorité pour ac-
compagner le Français Aymeric
Laporte. Sur le papier, un tel
duo s'annonce très promet-
teur, et le club mancunien se
dirait prêt à dépenser 80 M€

pour Koulibaly. Avec un tel montant, les Citizens
pourraient bien satisfaire leurs homologues napo-
litains, mais ils devront aussi trouver les bons ar-
guments pour convaincre le joueur passé par Metz
qui entend rester à Naples pour de nombreuses
années encore. Le club mancunien connaît d'ail-
leurs la difficulté du dossier et a désigné quelques
alternatives : de Ruben Dias (Benfica) à Pau Torres
(Villarreal), en passant par Nathan Ake (Bourne-
mouth), Dan-Axel Zagadou (Dortmund) et Milan
Skriniar (Inter Milan).



C'est une drôle
d'histoire que rap-
porte le quotidien
AS, et qui illustre à
quel point les ré-
seaux sociaux peu-
vent parfois être
dangereux s'ils sont

mal utilisés. Ce week-
end, Elma Aveiro,
sœur de Cristiano Ro-
naldo, publiait une
vidéo dans laquelle on
voyait Cristiano Ju-
nior au volant d'un
jetski. Ce qui est, en
raison de son âge (10
ans), interdit, du
moins au Portugal.
Sur la vidéo en ques-
tion, la sœur de la
star portugaise en-
courageait même le
jeune à accélérer et à
aller plus vite. Les auto-

rités portugaises ont donc

décidé de lancer une en-
quête autour de cette
vidéo, et même si une
éventuelle sanction ne
sera a priori pas trop im-
portante pour la famille
(une amende), elle pourra
servir de piqûre de rappel
à de nombreuses per-
sonnes !

L'ATHLÈTE MAYER
DÉFIE MBAPPÉ !

Connu pour sa vitesse
de course, Kylian Mbappé
pourrait-il battre un habi-
tué des pistes d’athlétisme
? Interrogé par France
Football, le spécialiste du
décathlon Kevin Mayer a
lancé un défi à l’attaquant
du Paris Saint-Germain.
"L'aider s'il me sollicite ?
Carrément ! Il faudrait
d'ailleurs que l'on règle un

truc... Tous les fans de foot
passent leur temps à faire
sans cesse des comparai-
sons. Il faudrait que l'on
essaye, non ? Avant de dé-
fier les sprinteurs, il fau-
drait d'abord qu'un
footballeur tente de battre
un décathlonien, a lancé
l’athlète français. Un duel
sur 100m, c'est clairement
un défi que je lui lance, là !
(rires)" "Si je suis sûr de le
battre ? Il faudrait es-
sayer... Je ne dis pas forcé-
ment que Kylian ne va pas
me battre ! Je dis qu'il ne
battra jamais les vrais
sprinteurs. Je pense qu'il
en est loin. Après, s'il me
prouve le contraire, tant
mieux... (rires)", a plai-
santé Mayer, dont le mes-
sage devrait vite arriver
aux oreilles du Parisien.

DE LAURENTIIS 
A CLÔT LE 
SUSPENSE 
POUR GATTUSO 

Aurelio de Lauren-
tiis, le président de
Naples, a envoyé un
message sur l'avenir à
court terme de Gen-
naro Gattuso. Le boss
du Napoli a confirmé
à Sky Italia que l'en-
traîneur italien allait
poursuivre sa mission
sur le banc du club na-
politain. "Il restera
avec nous, c'est évi-
dent. Le Napoli a tou-
jours été en Ligue des
Champions. Il y a eu
un accident avec An-
celotti et nous nous re-
mettons. Nous devons
remercier le seigneur
d'avoir pu parler avec
Gattuso. Il m'a tout de
suite impressionné."
Nommé en décembre
dernier et sous contrat
jusqu'en juin 2021,
l'ancien technicien de
l'AC Milan a mené les

partenaires de Dries
Mertens à la victoire
finale en Coupe d'Ita-
lie, après un succès
contre la Juventus
Turin sur la dernière
marche. Sixième de la
Serie A, Naples doit
retrouver le FC Barce-
lone en huitième de fi-
nale retour de la Ligue
des champions, le sa-
medi 8 août au Camp

Nou, après un nul à

HIGUAIN REMPLACÉ
PAR LACAZETTE ?

Gonzalo Higuain n’est pas sûr de rester à la
Juventus la saison prochaine. Pour le rem-

placer en cas de départ, deux noms de
joueurs sont évoqués. L’avenir de Gonzalo
Higuain du côté de la Juventus parait à ce
jour très incertain. Le buteur turinois voit

depuis plusieurs semaines son nom
associé à des rumeurs de dé-

part et un retour en Ar-
gentine. Pour le

remplacer en cas dé-
part, la Juventus

songerait à Arka-
dusz Milik et

Alexandre La-
cazette. Selon

CalcioMercato les
deux joueurs seraient
des cibles des bianco-

neri, alors que la piste Raul Ji-
menez se serait quant à elle

refroidie. La possible succes-
sion de Gonzalo Higuain

pourrait donc se jouer entre
Arkadusz Milik et Alexan-

dre Lacazette.
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En route pour un nouveau titre
en Serie A, la Juventus va
pouvoir avancer sur son mer-

cato. Un mercato durant lequel
Maurizio Sarri aura les pleins pou-
voirs. Le 26 février dernier, l'Olym-
pique Lyonnais battait la Juventus
en huitièmes de finale aller de
l'UEFA Champions League (1-0).
Pratiquement six mois après cette
rencontre, les deux formations vont
se retrouver le 7 août prochain à
Turin afin de jouer un match retour
décisif pour la qualification en
quarts. Et les Gones sont prévenus,
ils auront fort à faire pour faire
tomber une Vieille Dame qui pré-
sente l'avantage d'avoir pu repren-
dre son championnat national et
donc d'enchaîner les rencontres.
D'ailleurs, depuis la reprise du foot-

ball en Italie après l'épidémie de
Coronavirus, les Bianconeri ont
disputé huit rencontres toutes com-
pétitions confondues (2 en Coupe
d'Italie, 6 en Serie A). Dans le détail,
ils ont gagné 4 matches, obtenu 3
nuls (dont 2 en Coupe d'Italie) et ils
ont perdu 1 rencontre. Après 32
journées jouées, les Bianconeri sont
leaders de Serie A avec 76 points au
compteur. Et la presse transalpine
est unanime : les Turinois seront sa-
crés champions d'Italie 2020. Une
saison qui n'a pas été forcément évi-
dente pour la Juve, poussée dans ses
retranchements notamment par la
Lazio Rome. Le jeu proposé par les
troupes de Maurizio Sarri, arrivé
l'été dernier en provenance de
Chelsea, n'a pas non plus toujours
été flamboyant. Malgré cela, Sport

Mediaset assure ce lundi que le
technicien italien âgé de 61 ans,
sauf catastrophe en championnat,
restera à la tête de la Juventus l'an
prochain. Ce, même si les noms de
Pep Guardiola ou de Simone Inz-
gahi ont été un temps cités à Turin.

Sarri lorgne du côté de
l'Italie mais pas que...

Et la publication italienne va
même plus loin puisqu'elle explique
que, cette fois-ci, Maurizio Sarri
aura les pleins pouvoirs sur le mer-
cato d'été. Ce qu'il n'avait pas réelle-
ment pu avoir l'an dernier; lui dont
l'arrivée n'avait été officialisée que le
16 juin 2019. Mais la donne sera dif-
férente cet été donc. Ainsi, en plus
d'Arthur (FC Barcelone), d'autres
joueurs seront ciblés par l'entraî-
neur turinois. Sport Mediaset in-
dique qu'il souhaite encore et
toujours mettre la main sur Jor-
ginho, qui l'avait déjà suivi lors de
son passage de Naples à la Chelsea.
Mais Frank Lampard a indiqué ré-
cemment qu'il comptait sur lui. Ni-
colo Zaniolo (21 ans, AS Roma) est
aussi l'un des noms cochés par Mau-
rizio Sarri. En attaque, le technicien
italien a aussi des idées en tête pour
compenser un probable départ de
Gonzalo Higuain, dont le contrat se
termine en juin 2021. Et c'est encore
au pays que Sarri compte faire ses
emplettes. La priorité de la Juventus
se nommerait Arkadiusz Milik (26
ans). Le Polonais a enchaîné les
blessures à Naples, où son contrat
prend fin dans un an. Sarri voit en
lui le parfait successeur de Pipita Hi-
guain. Federico Chiesa (22 ans, Fio-
rentina) est aussi très apprécié par
l'entraîneur de la Juve. En dehors de
l'Italie, Alexandre Lacazette (29 ans,
Arsenal) et Raul Gimenez (29 ans,
Wolverhampton) plaisent aussi. Un
casting offensif XXL et clinquant. Il
reste à savoir lequel de ces joueurs
rejoindra Turin. Et a priori, ce sera
Maurizio Sarri qui aura le dernier
mot !

LA SHOPPING-LIST DE SARRI
POUR LE MERCATO

DU NOUVEAU DANS 
LE DOSSIER DYBALA 

La Juventus chercherait à prolonger le contrat de son atta-
quant, Paulo Dybala. Paulo Dybala fait partie de l’avenir
de la Juventus Turin et les dirigeant du club veulent s’en
assurer. Alors que le contrat de l’Argentin arrive à son
terme en 2022, le directeur sportif du club, Fabio Pa-
ratici, a indiqué que des négociations étaient en cours
avec l’agent de Paulo Dybala. « Nous sommes en discus-
sions avec son agent depuis un moment maintenant.
C’est un joueur très important pour qui un gros
investissement a déjà été fait au moment de
l’achat », a indiqué Fabio Paratici. Paulo Dy-
bala aurait été la cible de Manchester United
et Tottenham l’an passé, mais le club turi-
nois ne semble pas disposer à le laisser
filer. Pour draguer son attaquant, Fabio
Paratici n’a pas hésité à flatter Paulo Dy-
bala : « Nous avons toujours cru en lui
et ce n’est pas un hasard si nous lui
avons attribué le numéro 10, qui a une
valeur symbolique pour nous. Nous
éspérons, en fait nous sommes sûrs,
que Dybala sera l’avenir de la Juven-
tus. » A 26 ans, l’Argentin est un
joueur clé de la Juventus. Cette sai-
son, il a inscrit 17 buts et réalisé 13 passes dé-
cisives en 41 rencontres jouées, toutes
compétitions confondues.

?

Selon les informations
du média anglais e
Mirror, Chelsea rêverait
de s'offrir cet été Jan
Oblak, considéré depuis
plusieurs années comme
l'un des meilleurs gar-
diens du monde. Sous
contrat jusqu'en juin
2022 avec l'Atlético Ma-
drid, le portier slovène a
une clause libératoire de
120 millions d'euros.
Pour recruter Jan Oblak,
les dirigeants des Blues
seraient prêts à offrir 30
millions d'euros et leur
gardien Kepa Arrizaba-
laga. Arrivé en 2018 en
provenance de l'Athletic
Bilbao contre 80 millions
d'euros, l'Espagnol a sou-
vent été décevant, sur-
tout dans les matchs
importants. Mais l'offre
de Chelsea paraît insuffi-
sante pour convaincre les Colchoneros de
céder leur muraille. 

UNE OFFRE DE 
CHELSEA POUR
OBLAK ?

LA PROPOSITION 
DE NAPLES POUR 
RECRUTER OSIMHEN

Après le départ de
Nicolas Pépé à Arse-
nal pour 80 millions
d'euros l'été dernier,
Lille s'apprête à faire
une nouvelle grosse
vente avec son meil-
leur buteur de la sai-
son 2019-2020,
Victor Osimhen, au-
teur de 18 réalisations
toutes compétitions confondues. Le Napoli,
en quête d'un avant-centre pour pallier le
possible départ d'Arkadiusz Milik, est en
pôle pour enrôler l'international nigérian.
Alors que les dirigeants lillois attendent 81
millions d'euros, le club napolitain devrait
proposer une autre offre.  Selon les infor-
mations de nos confrères italiens du Cor-
riere dello Sport, Cristiano Guintoli s'est
rendu à Lille pour finaliser le transfert. Le
directeur sportif de Naples devrait proposer
le milieu offensif algérien Adam Ounas plus
une indemnité de 50 millions d'euros. Reste
à savoir si cette offre satisfera le président
lillois Gérard Lopez. 

LE FILS DE CR7 SOUS LE COUP D'UNE
ENQUÊTE DE LA POLICE PORTUGAISE



Tout d’abord, quel est votre sentiment
après avoir décroché un contrat pro
en Blegique ?
Comme vous le savez, j’ai préféré gar-

der le silence pendant une longue période,
même si mon nom était annoncé un peu
partout ailleurs. Là, et après l’officia-
lisation de mon transfert en Bel-
gique, j’ai décidé de rompre le
silence. Pour répondre à
votre question, je suis vrai-
ment très content d’avoir
décroché un contrat pro en
Europe. Ma famille est fière
de moi, sans oublier mes
amis ainsi que mes coéqui-
piers à l’ESS qui m’ont tous féli-
cité. Je remercie aussi tous ceux qui
ne me connaissent pas personnellement
et qui ont tenu à me féliciter. Il y a aussi
des joueurs de l’EN qui m’ont félicité pour
mon transfert en Belgique. Toutes ces
marques de sympathie me vont droit au
cœur et me motivent à aller de l’avant.

On vous sent très content…
Bien sûr. D’autant que cette nouvelle

étape de ma carrière m’ouvrira inch’Al-
lah les portes de la sélection. Jouer en EN

est le rêve de ma vie. J’espère pouvoir por-
ter le maillot de l’EN. Je sais aussi que le
sélectionneur national, Djamel Belmadi,
qui réalise du très bon boulot à la tête de
la barre technique de la sélection, suit tou-
jours de près les prestations de tous les
joueurs algériens. Avec le travail et le sé-
rieux, j’espère atteindre mon objectif de
porter le maillot de l’EN.

Vous sortez d’une saison remarquable
avec l’ESS. A qui revient le mérite de
votre réussite cette saison ? 

Sincèrement, de nombreux personnes
ont contribué à ma réussite sous le
maillot de l’ESS. Il y a les supporters qui
ont toujours été derrière moi en récla-
mant, depuis mon jeune âge, mon inté-
gration en équipe seniors. Je
remercie tous ceux qui ont
cru en moi et qui m’ont

soutenu, que ce soit le
staff technique, les

joueurs, les diri-
geants ainsi que

le président du
club. Je profite

de cette occa-
sion pour sou-

haiter la libération du
président du club,

Halfaia. Ila été
pour beaucoup

dans ma réus-
site cette saison.
Il aurait tant aimé
me voir décrocher
un contrat pro en Eu-
rope. J’aurais égale-
ment aimé qu’il  soit à
mes côtés pour fêter ensemble ce trans-
fert. Dommage. Je lui souhaite également
un prompt rétablissement. 

Vous allez d’abord évoluer en Bel-
gique, puis aux Pays-Bas avant peut-
être de rejoindre les Citizens.
Comment voyez-vous votre nouvelle
expérience européenne ?
Personnellement, j’aurais pu accepter

une des nombreuses propositions que
j’avais reçues. Mais si j’ai accepté cette pro-
position, c’est parce qu’elle a été la plus in-
téressante à mes yeux. Elle me permettra
d’aller étape par étape dans ma progres-
sion. Tout ce qui m’intéresse aujourd’hui
est de continuer à travailler très dur pour
continuer à progresser et de jouer inch’Al-
lah à Manchester City, et sa star algé-
rienne, Riyad Mahrez.

Justement, on vous compare sou-
vent à Mahrez. Que représente

pour vous ce joueur ?
Mahrez est une grande star.

C’est mon idole. Il est la star de
Manchester City, le capitaine de
l’EN. Il nous régale à chaque

match. C’est un très grand joueur.

Vous rêviez un jour d’évoluer à ses
côtés…
Bien sûr. Je rêvais de jouer avec lui, et

surtout faire comme lui, notamment avec
l’EN. Ce que les Verts ont réussi comme
exploit à la CAN 2019 est une fierté pour
tous les joueurs algériens. Ils nous ont
permis de croire en nos rêves et de se dire
qu’on peut tout réaliser avec le travail et le
sérieux.

Vous aurez aussi à cœur de faire hon-
neur au joueur local, souvent critiqué
ici en Algérie, et de faire comme Be-
laili, Atal et Boudaoui…
Ecoutez, nous sommes tous d’accord

pour dire qu’il existe beaucoup de ta-
lent en Algérie. Vous n’avez qu’à
voir les joueurs qui évoluent en
Europe et qui sont issus de
notre championnat, à l’instar de
Boudaoui, Atal et Bensebaini. Il
y a d’autres talents dans notre
championnat qui ont juste be-
soin d’avoir leur chance. J’espère
qu’ils pourront un jour évoluer en
Europe.

Qu’avez-vous à dire à nos consultants
en l’occurrence Bourahli, Bencheikh
et Achiou qui ont toujours cru en vos
qualités ?

Je les remercie du fond du cœur.
Achiou a été mon entraîneur en sé-
lection des jeunes. Il m’a donné la
chance de porter le maillot de
l’EN. Bourahli est un ancien
joueur avec qui j’ai de très bonnes

relations.  Je remercie aussi Ben-
cheikh et Bouhanika ainsi que vous

Hamza. 

Un mot pour les supporters de l’ESS à
qui vous allez beaucoup manqué…
Les supporters de l’Entente vont beau-

coup me manquer. Je souhaite aussi beau-
coup de succès à mon club. Il faut savoir
que l’Entente est un grand club qui mérite
de jouer chaque année les premiers rôles
et de participer à la Ligue des champions

africaine. J’espère qu’il sortira de sa
crise actuelle. Je n’oublierai ja-

mais les bons moments passés
ici à l’Entente.

Pour conclure, un dernier
mot au président de l’ESS,
Fahd Halfaia, qui se trouve

actuellement en prison…
Hier (ndlr ; avant-hier), j’ai

parlé avec son avocat qui m’a expli-
qué qu’il se trouve dans un état très cri-
tique. Je lui souhaite un prompt
rétablissement. Personnellement, j’ai
connu en lui un homme bien éduqué, un
fils de bonne famille. Comme je vous l’ai
déjà dit, j’aurais aimé qu’il soit là avec moi
pour fêter ensemble mon transfert à
l’étranger. Halfaia est une personne que
j’aime beaucoup. Franchement, je ne
trouve pas les mots pour évoquer ce sujet.
Je voudrais ajouter une chose.

Allez-y…
J’espère que les autorités concernées ac-

cepteront de le laisser se faire soigner dans
un hôpital car il est vraiment malade. 

Entretien réalisé par Hamza B.
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«JE RÊVE DE JOUER AUX 
CÔTÉS DE MAHREZ»

Après avoir officialisé
son engagement avec la
formation belge de
Lomme, club satellite de
Manchester City, l’atta-
quant, Ishak Boussouf a
bien accepté de nous ouvrir
son cœur pour évoquer sa
nouvelle aventure profes-
sionnelle. Dans cet entretien,
il parle de son transfert en
Belgique et évoque son rêve
de porter le maillot de l’EN. Il
n’oublie pas son président à
l’ESS, Fahd Halfaia, actuelle-
ment derrière les barreaux.

«OJECTIF : 
TAPER DANS 

L’ŒIL DE 
BELMADI»

«JE SOUHAITE 
LA LIBÉRATION 
DE HALFAÏA»

«RIYAD 
EST MON 
IDOLE»
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